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Rafaela, Departamento Castellanos, Provincia de Santa Fe, a los 7 días del mes de 

diciembre de 2023, en el Concejo Municipal de Rafaela se reúnen los Señores 

Concejales: MARTIN RACCA, MA. ALEJANDRA SAGARDOY, JUAN SENN,

VALERIA SOL TERMAM, MIGUEL DESTEFANIS, LEONARDO VIOTTI, LISANDRO 

MARSICO Y CEFERINO MONDINO. Preside la Sesión Ordinaria, el Presidente del 

Cuerpo, el Señor GERMAN BOTTERO. Integran además este Organismo Deliberativo, 

el Señor Secretario, FRANCO BERTOLIN, y el Señor Prosecretario, MARCELO

TRIGUEROS. 

El Señor presidente del Concejo Municipal Lic. GERMAN BOTTERO, inicia la sesión 

expresando, concejales, buenas tardes, siendo las 19 horas 15 minutos vamos a dar 

inicio a -la sesión extraordinaria o_rdinaria del hoy jueves. 7 de diciembre del 2023, 

Sesión especial que marca el cambio de la mitad de este cuerpo legislativo. 

Agradecemos por supuesto, la presencia de todos. Vamos a empezar mencionando 

al Intendente Luis Castellano, gracias por acompañarnos, al Presidente de la Cámara 

de apelaciones en lo civil, comercial y laboral, el doctor Pablo Lorenzetti, al defensor 

regional, mi amigo Carlos Marí� Flores, al comandante general de Gendarmería, 

Dante Romero, gracias por venir, nuestro obispo Diocesano, Pedro Torres, gracias por 

estar, muchas instituciones. Bueno, veo gente de la Sociedad Rural, del Centro 

Comercial, Colegio de Abogados, está Mabel Eusebio por ahí. El agente consular de 

Italia, el Vicecónsul honorario italo Casina. El subjefe de la unidad regional quinta. 

Bueno, seguramente me voy a estar olvidando, lo veo por ahí a Darío coco, también 

del SEOM, gracias por estar presente. Bueno pido disculpas por toda la gente que 
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estoy omitiendo. Es un gusto tener esta sala llena. Lo estoy viendo también a Jorge 
Muriel, seguramente hay varios, también, funcionarios del actual gabinete que nos 
están acompañando. Es un gusto tener la sala llena en estos momentos especiales 
como son la salida de algunos concejales y el ingreso de algunos nuevos, honrando 
este compromiso con la democracia, que tiene que ver con las instituciones, en este 
caso, el Consejo Municipal de Rafaela, que más allá de quienes nos toque 
circunstancialmente estar aquí presentes y representando a los ciudadanos, 
periódicamente hace su recambio conforme marca la ley. Norma Besone, 
exactamente de sociedad rural. Bueno, insisto, no voy a nombrar más porque voy a 
cometer varias omisiones. Dicho esto, vamos entonces a invitar al doctor Martín Racca, 
yo me voy a retirar, explico brevemente, mi mandato termina también termina mi 
PrE?sidencia, el doctor Martín Raca, Vicepresidente primero. Él continúa en funciones, 

/ por lo cual él va a conducir la sesión, el resto de lo que queda de la misma. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal Dr. MARTÍN RACCA, expresa buenas 
tardes para todos y para todas. Gracias. Bueno, la verdad que me toca asumir este 
compromiso como vicepresidente del cuerpo legislativo, por estos minutos, sale el 
Presidente actual y en minutos vamos á tomarle el' juramento al nuevo, al nuevo 
presidente o presidenta, ·así que riada,· 10' voy a tfacer cb·ri total respon'sabilidaa y
_seriedad. Quiero contarles �üEfé:$toy'd

0

0

ebutaridé/en �ria s�sión°extraordi�a'ria, as'í ·q�e 
bueno, voy a asistir, voy a ser asistido pór el por ei Secretario, pero la verdad que 
siento un profundo orgullo, esa es la palabra de estar aquí sentado. Y ojalá que los 
concejales que hoy nos toca despedir sientan lo mismo. Y por supuesto, los concejales 
que asuman desearle el mayor de los 'éxitos, entendiendo que el trabajo es para lograr 
una mejor comunidad y una mejor ciudad. Así que en ese sentido no, no deberíamos 
fallar. Sin más, vamos a iniciar con la lectura del orden del día por Secretaría. 

1 °) IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL: Concejal LEONARDO.VIOTTI. 
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El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa: Gracias 

Concejal Viotti. Seguimos. 

El Secretario del Concejo Municipal FRANCO BERTOLIN expresa se recibieron notas. 

Rafaela, 7 de diciembre de 2023. Al presidente del Concejo Municipal de Rafaela, 

licenciado Germán Botero. Rafaela, presente. Tengo el agrado de dirigirme a usted 

con el fin de agradecer la invitación que me hiciera llegar para participar de las 

sesiones extraordinarias de Asunción de concejales de la ciudad de Rafaela para el 

periodo 2023-2027. Dado que no podré acompañarlos en esta importante ocasión por 

encontrarme abocado a un acto en la localidad de Clusellas, hago propicio este medio 

para desearles éxitos en su gestión, esperando que esta nueva etapa esté colmada 

de proyectos y concreciones que impulsen el desarrollo y crecimiento de nuestra 

ciudad. Sin otro particular, me despido enviando un cálido saludo. Contádor público 

nacional Alcides Calvo, Senador Provincial. Rafaela, 18 de septiembre de 2023. 

Estimados concejales, Municipalidad Rafaela nos es muy grato dirigirnos a ustedes 

para hacerles llegar nuestras felicitaciones en la asunción de autoridades legislativas 

municipales electa periodo 2023 2027, la comunidad judía de Rafaela les desea una 

excelente gestión. Firman Natalia Elfebain, Presidente, Carlos Liebuck. 

El Vicepresidente 1° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa: Continuamos 

con el orden del día. 

2° ) LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: Acta N.º 2.692 

El concejal LEONARDO VIOTTI solicita la palabra y expresa, para solicitar que se 

. 726 sin lectura previa y sin enmiendas, ya que fue recibida en tiempo 

SECRETARIO 
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y forma para ser leída por el resto de los concejales. 

,El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa, concejales 

tenemos una moción debidamente apoyada para que el acta 2692 sea aprobada sin 

lectura previa y sin enmiendas, si me prestan su acuerdo la someteré a votación. Los 

concejales manifiestan "de acuerdo" y el presidente expresa, está para su votación: 
•' 

El concejal LEONARDO VIOTTI, manifiesta: "Viotti aprobado". El concejal MIGUEL 

DESTEFANIS, manifiesta: "Destefanis, aprobado". El concejal LISANDRO MARSICO, 

manifiesta: "Mársico, aprobado". El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: 

"Mondino aprobado". La concejala MA. ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: 

"Sagardoy, aprobado". El concejal JUAN SENN, manifiesta "Senn aprobado". La 

concejala VALERIA SOLTERMAM, manifiesta "Soltermam aprobado". 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa: es aprobada 

por unanimidad el acta 2692, continuamos con el orden del día. 

3°) DESIGNACIÓN DE COMISIÓN DE PODERES. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa Les voy a 

solicitar a los concejales María Alejandra Sagardoy, Valeria Soltermam, Ceferino 

Mondino, que me acompañen a Presidencia, para evaluar la documentación llegada 

para los nuevos concejales, elaborar el acta correspondiente y la podernos leer 

posteriormente. Acompáñenme, por favor. 

Tras el cuarto intermedio, el Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, 

expresa seguimos concejo con el orden del día, vamos a dar lectura al dictamen de la 

Comisión. 

DR. LISAND 

p7 
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El secretario del Concejo Municipal Sr. Franco Bertolin da lectura al dictamen de la 

Comisión de poderes. 

Dictamen de la Comisión de poderes en la ciudad de Rafaela, Departamento 

castellano, provincia de Santa fe, a los 7 días del mes de diciembre de 2023, siendo 

la hora 19.25 en la sala de Presidencia del Consejo Municipal se reúnen los señores 

Ediles, miembros de la comisión de poderes que firman al pie, los que pasan a 

· considerar la documentación correspondiente a los concejales electos el 1 O de

septiembre de 2023, Marcico Masola, Lisandro Luis; Senn, Juan Alberto Alejandro;

Fossatti, Mabel Noemí; Caruso Mónaco, María paz; Boidi, Carla Paola. Asimismo, la

correspondiente. al concejal suplente Rolando, Augusto Ignacio, electo el 14 de

noviembre de 2021, elevando a consideración del cuerpo el siguiente informe

conforme lo dispone el artículo segundo, siguientes y concordantes del Reglamento

interno del Concejo Municipal, corresponde evaluar: a) los miembros electos, reúnen

los requisitos legales previstos en la Ley 2756 y correspondiente diploma emitido y

según lo estipulado por el Tribunal Electoral de la provincia de Santa fe. b) Conforme

declaraciones juradas adjuntas, los electos no se encuentran comprendidos en el

supuesto de inhabilitación o incompatibilidad alguna. Por todo lo expuesto, la e.omisión

de poderes sugiere al cuerpo la aprobación de los correspondientes diplomas,

dictando la norma legal del caso.

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa continuamos 

con el orden del día. 

4°) RESOLUCIÓN SOBRE VALIDEZ DIPLOMAS CONCEJALES ELECTO� 

a) Expte. C.M. Nº 10438-1 -- Proyecto de RESOLUCIÓN - Concejo Municipal de

Rafaela s/aprobación Diplomas Concejales F-lectos año 2023.
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El Vicepresidente 1 º del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa Señores 

concejales, voy a someter a votación, si me prestan su acuerdo, la presente resolución, 

. recién leída, recordando que solo votan los concejales de la Comisión en el orden 

Mondino, Sagardoy, Soltermam, Racca. Los concejales manifestan "de acuerdo" y el 

presidente expresa, está para su votación. 

El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino aprobado". La concejala MA. 

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". La concejala VALERIA 

SOLTERMAM, manifiesta "Soltermam aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, 

manifiesta: "Racca aprobado". 

El Vicepresidente 1° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa es aprobado 

por unanimidad, en general el proyecto de resolución. Ahora voy a someter a votación 

en particular los siete artículos del mencionado proyecto. Los concejales manifestan 

"de acuerdo" y el presidente expresa, está para su votación. 

El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino aprobado". La concejala MA. 

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". La concejala VALERIA 

SOLTERMAM, manifiesta "Soltennam aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, 

manifiesta:·"Racca aprobado". 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa es aprobado 

por unanimidad el proyecto de Resolución seguimos con el orden del día. 

REGISTRADA BAJO EL NQ 2.696 

VISTO: 

El Expediente . M. Nº 10438-1, el informe de la Comisión de Poderes; y 

011. USAN �11SICO 

P/lE E 
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CONSIDERANDO: 

Que han sido debidamente analizada::; las constancias de la Junta Electoral referidas 

al Acto eleccionano del 1 O de septiembre de 2023. 

Que, asimismo, se analizó el certificado emitido por el Sr. Secretario electoral del 

Tribunal Electoral de la Provincia de Santa Fe, quien informa acerca del reemplazo del 

Concejal saliente Leonardo Viotti, electo el 14 de noviembre de 2021. 

Que los señores Concej�l�s electos presentaron la documentación requerida. 

Que la Comisión de Poderes ha resuelto favorablemente sobre. los títulos y 

condiciones de los Concejales _electos. 

Por ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente 

R E S O LUCIO N 

Art. 1.0) Apruébase el diploma correspondiente al Señor Concejal MÁRSICO, 

MAZZOLA, Lisandro Luís electo el 1 O de septiembre de 2023. 

Art. 2.0) Apruébase el diploma correspondiente al Señor Concejal SENN, Juan Alberto

Alejandro electo el 1 O de septiembre de 2023. 

Art. 3. 0) Apruébase el diploma correspondiente a la Señora Concejal. FOSSATTI,

Mabel Noemí electa el 1 O de septiembre de 2023. 

I 
RSICO 
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Art. 4.0) Apruébase el diploma correspondiente a la Señora Concejal CARUSO 

MÓNACO, María Paz electo el 1.0 de septiembre de 2023. 

Art. 5.0) Apruébase el diploma correspondiente a la Señora Cor,cejal 801D1. Carla 

�aola electa el 1 O de septiembre ele 2023. 

Art. 6.0) Apruébase el diploma correspondiente al Señor Conceja: HOLANDO, Augusto 

Ignacio electo el 1'-Í de novien1bre de 2021. 

Art. 7.0) Expídanse las credenciales pertinentes. 

Art. 8.0) Hegístrese, publíquese y archívese. 

Dada en la Sala de Sesiones del CONCEJO MUNICIPAL de RAFAEL!\, a los siete 
. . . 

días del mes de diciembre del a(io dos mil veintitrés _______ _ 

5°) ENlREGA DE· RECORDATORIO�, JI. CCí-J[:E .. IAL�S Y FUNCIONARIOS 

SALIENTES 

El Vicepresidente 1° del Conccjo.Múnicipal MART;1� f<./l.CCA, axr,resa ¿alguien quiere 

hacer uso de la palabra? 

El concejal GERMAN BOTTERO p:de In paiabra y expresa rnmr.enlo de despedida en 

lo p_articula·r, muchos aíios en este Concejo Municipal, tenú:nando un nuevo mandato, 

l)rt. LISI\N() lílSICO 

.·. · _  . .

PHi:SI E 

j 

l
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pero también momento sumamente especial. Primero por estos últimos 4 años, en el 
cual, me han honrado mis pares, quienes están aquí, algunos que ya no están caso 
Brenda Virno, pu�iendo presidir este cuerpo. Para mí en lo particular fue un honor. Es 
un lugar que realmente lo siento propio y que me hayan dado la oportunidad de 
presidirlo, es un honor que voy a llevar por el resto de mi vida, así que muchas gracias 

. · . . 
. . · .  

• '  . . : . 

a todos los que año tras año, en estos últimos. cuatro,· han confiado en mí. Agradecer 
especialmente a quienes cumplieron las funci�nes de_ funcionarios. E_�pecialmente a
FranGo, Franco Bertolín, quien en estos 4 años fue mi mano derecha organizando todo 

. . 

. 
' 

. - . 
. . . 

. . 

este ConceJo Munic_ipal. Realmente muchas de las cuestiones que se hideron 
hubieran sido imposibles hacerlas sin su apoyo. Agradecer especialmente, bueno, 
ah.ora me está filmando, pero a Vale que me acompañó con su trabajo, haciendo 
casualmente, y haciendo muy bien lo que yo no sé hacer, que es manejo de redes y 
comunicación, cuestiones que son sumamente necesarias en la política, pero que yo 
en lo personal carezco de una actitud para ello o una aptitud para ello. Bueno, vale, 
ha suplido con creces todas esas situaciones. Así que gracias, gracias, Vale. De los 
concejales, por supuesto, rescatar a todos, especialmente, no puedo dejar de 
mencionar a una compañera de ruta y no compañero por justicialista, sino por tantas 
cosas que compartimos, como Alejandra Sagardoy, tantos años juntos. En cosas 
malas -también. A veces las cosas salen bien, a veces no salen tan bien, pero bueno, 
aquí estamos 20 aí\os, 22 años después de aquella primera elección, allá por el año 
99. Así que gracias, A!�. También al inte.ndente eledo, por supuesto. Leo Viotti.

. : . • ,  . 
. . 

Que bueno, tjue hace rato que transitamos un· cami�o juntós y que seguimos en este 
proceso de aprendizaje y que. Y qué buen�._Alguna vez confie en él y por supuesto 
que . me devolvió .con creces esa confian�a. Y hoy y él confía en mí para para 

. . ., •. ' 
. 

' . . · . 
. 

acompariarlo en una gestión que está empezando, así que también gracias, gracias 
Leo. Por supuesto, no quiero hacerlo muy extensivo. Saludar a mi familia que está acá, 
�ndrea, Bautista, Constantino y Oct_avio. Gracias porque son importantes, son un 
sostén importante. No hubiera podido hacer esto 20 años sin tenerlo y los desafíos 
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·\ QÚevos,que empiezan la semana que viene, que van a ser más duros aún. Por
s1,1puesto que sería imposible sin el acuerdo de ellos, así que gracias por acompaiiar,
para mí esto es muy importante. A todo el personal del Concejo Municipal. No sé si 
están todos hoy, pero bueno, Fabiana, Karen. Fabi un poco la alegría acá del Consejo 
siempre. Karen, Graciela, no sé si está y bueno y los chicos ele administración digo los 
chicos, pero son Matías, Tari y Kil{i. Es un Concejo muy rafaelino este, muy austero, 
�on 6 empleados y funciona y funciona bien, así que bueno, por supuesto, con el 
trapajo diario de ellos. Santi también, que se incorporó hace menos tiempo, pero que 
también maneja las redes y bueno, un especial agradecimiento a él. Algunas cositas, 
mencionaba lo de Concejo austero. Hemos recuperado este este edificio, quizás son 
cosas que no son tan importantes, pero desde arreglar el techo iluminarlo en LEO, 
hacer un baño de discapacitados. Cositas que quizás fueron pasando el tiempo 40 
años. Este edificio tiene 45 años y no se habían hecho. Buenó, nos hemos puesto. La 
pandemia, quizá nos ayudó pudiendo hacer pocas cosas para tratar de recuperar y 
mantener este nuestro lugar de trabajo. Creemos en la dignificación del trabajo de los · 
concejales, de nuestros secretarios y de todo el personal del Concejo y siempre hemos 

. 
. 

. 
. 

trabajado en ese sentido. Es uh Concejo abierto, es·un Concejo que, y me gusta decirlo, 
quizás es una algo que a la ·mayoría de la gente por at1í puede no llamarle la atención, 
pero no, hay ningún terna en agenda que este Concejo no haya tratado, o sea, quiénes 
l')OS vamos y los que se quedan, no hay ningún tema pendiente. Seguramente con una 

.. nu�va gestión municipal, aparecerán muchísimos temas nuevos, pero hoy hernos 
.. �rat�do todos los temas. Después, bueno, la reso!ución de cada uno se vota, algunos 
,,JJanan, otros pierden, esas son las leyes del juego. Pero no hemos ocultado ningún 

tema, incluso algunos muy s·ensibles· y qt.:e buer,o, que nos han traído algu�a 
consecuencia, pero no importa, los heir1os aboi·dado. Así qu0 bueno·, agradf1cido, con 

. . ' . 

mucha .expectativa por el por el nuevo desafío qué vamos a tomar. El lugar que me va 
. a. tocar ocupar, voy ·a seguir cerca de este ConcejÓ Municip.al, desde una Secretaría 
de Gobierno,· ueno, voy a hacer ün poco el interlocutor c:on el Ejecutivo, o sea,· voy, 

Dfl. LISANDR 

PRESI 
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no es que vaya a ser fácil el trabajo, pero digo, es un trabajo que voy a conocer, así 
que_ nos va�os a estar .viend_o seguido. '( bueno, .eso, estar agradecidos a la 
ciudadanía que me honró con su voto. Espero haber estado siempre a la altura de las 
circunstancia$ �- siempre lo mejor es el porvenir, el día de mañana. Así que lo más 

. . . . • '  

importante está por venir y es la gestión que vamos él estar empezando en pocos días 
. .  . 

más. Grnr.im, · éi todos. Queifa también salmiar, especialmente a Luis Castellano. Con 
Luis, hemos c�mpart.ido este C_Óncejo Municipal hace muchos años atrás. A él le tocó 
corno a mí presidirlo. A él !e tocó ser 1ntend8n_te muchísimos años, así que Luis, bueno, 
felicit�ciones. Creo que ha sido.sinceramente, un buen intendente, una buena persona 

. . 

y eso es muy, muy valioso y me lo llevo. Y las diferencias políticas cuando uno es 
buena persona, no digo que sean secundarias, pero en realidad siempre lo hemos 

. . 

podido encontrarnos aún en las diferencias, a�í que bueno, ·felicitaciones. Y bueno, 
tclmbién que sir�a corno reconocimiento de todos estos años al frente del Concejo 

. . 

M�nir.ipal. Nada más, señor Presidente, muchas gracias. 

El Vicepresid0.nte 1 ° del Concejo Municipal r.nARTÍN RACCA, expresa muchas gracias 
concejal.· 

El concejal MIGUEL DESTEFANIS pide la palabra y expresa buenas tardes a todos 
los presentes. Para mí es un orgullo y un honor, estar hoy acá terminando un mandato 
de 4 aIios. Comencé a militar en política en el año 2017, invitado por el señor amigo 
Leo Viotti. Un día diciendo si lo podía acompañar, si lo quería acompañar, él iba a ser 
candidato.a concejal. Primero dije que no dos o 3 veces y hasta que bueno, un día me 

. . . 
. 

convenció. Lo acomparié en el 2017, él fue electo concejal, yo iba a quinto, quedé 
. 

. 

afuera, por supuesto. 2019, de la misma forma me vino a decir ¿Me vas a acompañar? 
Quiero se·r candidato de intendente. ¿ Vos estás seguro? Lo_ acompañé yo como 
concejal, tuvimos una interna de cuatro de cuatro lfstas y primero salió Germán Botero, 
segundo yo. Y bue·no. le ganamos por el cincuenta por ciento a los demás y bueno 
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.1 ,t.u�e la _posibilidad de. algo imposible me parecía, pero bueno, tuve la posibilidad que 
t \ , f 1 

. �I pueblo nos dio de poder estar acá sentado. Fueron cuatro años difíciles porque 
, empezamos algo nuevo, para rn.í era, y empezamos con las marchas, hubo tres' . . . . . . ' 

asesinatos en ese final de 20·1n de personas jóvenes. Siete, ocho, diez mi! personas 
o quince mil personas mmchando a la ciudad. Tuvimos más reuniones con la
se�uridad, todas. Que lo veíamos rnás en diciembre, enero y febrero a todas las parter.
q.e seguridad que con nuestra propia familia, po¡·que bueno, estaba brava la cosa. La
pandemia vino en marzo, nos encerró a todos, pmó un poco eso. Pero bueno,
justamente también nos limitó m1Jchisirnas cosas y con una problernática grandísima
para la ciudad, el país y el mundo. algo desconocido completamente . Después, bueno,
se fue pasando eso vinieron; se acomodaron un poco las cosas y bueno, empezamos
a trabajar .nonnalmenle. Pero bueno, desde afuera no es fácil. Uno cree que está

. . 
afuera en el banco de suplente y cuando está afuern- en un comercio trabajando· lo ·que 
sea y crees que podés solucionar un montón de c'osc1s· y estas acá dentro y la cosa no 

. . . . . 
es tan así, no es tan fácil, hay normas, b21y reglas, hay minutas, hay ordemrnzas, hay 
resoluciones. La sociedad pide un montón de mejoras, en todo sentido y bueno, lo que 
uno le puede brindar a ve.ces nci está ,i alcance de todos, por supUf-JSto, 'y se liace·
muy. difícil poder hacer cosas parRel biene.star de· tocios. c'reo. é¡ue no estuve a lá alturá 

.. de ,las circunstaricias porque liúéno, pi.1sim6s lo mejor de ·cada tirio_. pero 1'ne voy no 
. qon el, digamos, bueno, le ·mejorarnos· 1a calidad Úe vida a p·ersnnas, mejorarr1os la 

,, .s.eguridad, mejoramos la ·fransitaÜiliaad por la ciudad y muchísimas cosas más. 
·��mentablemente no se pudo hacer, no fue solr:1mente respónsabilicJad mía. sino que,

.. ,:,_qe todos, pero bueno, ·creo que deja1r1os· un poquito desde el dos n1il diecinueve a 
. . . 

ahor�. creo que dejo �n mi caso no algo un poquito mejor, sino que un poquito peor 
de lo que estábamos, por todo lo. que está pasando en la ciudad, en el paí·s y en el 
mundo. Me voy tránqL.iilo con la posibilidad de haberío intentado·, no se pud� Crecí que

• a ,:nis. colegas les agradezco a todos Iris que esluvie'i'crn desde el dós mil diecinúeve á1

dos mil veintiu y bueno, de�.pués él los de dos rnil.véi11l;uno e'r adelante, que ·es lo

_· DR. us�Non \· le� 
PRE�í 

. . 



�-
Arq. CARLA BO101 

CONCEJAL 

Prof. MABEL FOSSATTI 

CONCEJAL 

CONCEJO MUNICIPAL OE RAFAELA 

Sesión: Extraordinaria 
2728 

07/12/2023 

que estamos ·ahora más Brenda Virno, les agradezco a todos que tuvimos alguna 
discusión y algunos problemas, pero creo que cada uno· de ustedes y en las
discusiones pusimos lo mejor de cada uno para el bienestar de la ciudad. A todo el 
personal del Concejo,. muchísimas gracias a todos, porque la verdad que fueron muy 
arnables, estuvieron siempre a disposición de lo que .precisábamos. Así que entonces, 
bueno, son palabn:m de despedida. f\lo quiero olvidarrne de quienes estuvieron muy 
cerca de uno. Aprendí muchísimo .. Mí secretario personal, lván, lván Viotti, hasta hace 
dos o tres meses, bastante, un� persona· p�co publica, pero con muchísimo trabajo. 
Muchísimo trabajo. Era mi secretaria,· es m1 Secretario, y Marcia Tamagini, que cumplía 
1� función tambié'n de equipo y bueno, tenía cjue hacer algunas cosas, que, entre todo, 

. . 

Marcia lá v�rdad que fue un placer conocerte, muchísimas gracias y estoy acá un poco, 
. 

. 

Leo me convendó �uando .me dljo que eras vos, ·no te ,conocía, pero bueno, por tu 
condición de vida. tu calidad de vida y todo, la verdad qu� me habló muy bien y sos 
una madraza. A otro q11e no me quiero olvidar, el señor Atilio Lobato, alguien que 
empezamos con esto allá por el dos mil diecisiete, acompañándolo a Leo y la verdad 
que otro gran amigazc de la de la vida. Así que bueno, gracias a ello y a todos los que 
colaboraron para que estemos acá. Algo especial para mi familia primero, 
agradecerles a ellos que bueno, sin ellos no hubiese podido haber hecho lo que hice 
y varias veces, distintas horas o cuando estábamos con mi señora o mis hijos o con 
mis nietos paseando algo, la gente no diferencia. Hay que ser concejal las veinticuatro 
horas, los siete días a la semana y l_os treinta días del mes. Y a veces uno está con la 

. 
. 

' 

familia y la necesidad está y hay gente que se arrima a decirte cosas, así que, gracias 
. . 

. 
. 

a ellos, que soportar_on todo esto y me acompañaron. Quiera Dios que para nuestros
hijos.y mis nietos ·que están acá y seguram.ente otros nietos, los nuevos concejales, 
más los concejales que están, ·el cuerpo completo, más la intendencia.que comienza 

. . . � 

dentro de pocos días, puedan solucionar los problemas y mejorar la calidad de vida, 
para que sea una Rafaela un poquito mejor, digamos, y más de todo, hablo de la 
inseguridad. Todas esas cosas que se desbordó, lamentablemente no, por culpa de 
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• 
1

, n�,Ídie, sino por las ,situaciones que hay, que cada uno segurnmente puso lo mejor de 
. �' . . 

.. sí, pero no se pudo solucionar y ojalá que la nueva intendencia, lo pueda lograr junto 
.con la gobernación, por supuesto, y la presidencia de la nación Y un párrafo aparte, 
bueno para mi gran amigo, a pesar de que nos diferencian muchísimos años de edad, 
treinta arios casi de diferencia. Pero bueno, mi amigo Leo Viotti, la verdad que sos un 
tipazo. El chico creció, el pibe que era joven, mucha gente tenía miedo de vos, de tu 
juventud. Creo que, en el dos mil diecinueve, fue casi b.ueno que no hayas ganado 
porque creo que no estabas en la misma condición, que nhí estás creciste. Creo que 

. estás capacitado para gobernar la ciud·ad, que al cuai le agradezco tiimbién á Luis
Castellano que está acá presente y que puso lo mejor. Sí, seguramente sé que te van 
a tocar a vos y a tu equipo, a tu grupo, momentm; difíciles, pero tr.n1biéi1 seguramente 
habrá de alegría. No va a ser fácil la cosa, pero bueno, estoy seguro que vos y tu 
equipo completo van a poder sacar adelante esto y buanó,· te deseo lo mejor y· lo rnejor 
para la ciudadanía de Rafaela¡de la provincia y de( país. Creo qLle nos merecemos 
vivir un poquito mejor de lo que estamos, posiblemente vengan, habr{1 momentos más 
duros, per,o.seguramente el bien s¡'emp.re triunfa sobre el mal. Muchas gracias a todos
y a disposición ·para lo· que hacían desde afuera, por supuesto. 

,El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN ·RACCA, expresa muchas gracias 
concejal. 

.. 1;31.concejal CEFERINO MONDINO. pide la palabta y expresa En prinier lügar, saludar 
\ ·; 

a toda la gente presente aqü( en la sala, funcionarios. la ·verdad qu<.' es un gu'sto y nó 
poco, común qúe la sala esté <.:cm. tanta cmiÍidad de gm,te. /\sí' que bienvenidos á todos. 
Lo. mío simplemen_l�ya a ser rialabrns de despedida en nombre instilt;,cíonal, de todo

. el.Concejo, para agradecerles a los c1ue se van. A Brenda Virno, que no puede estar 
presente, pero _la verdad que como lo digo sie.mpre, un Concejl) con diferencias 
polí.ticas, per con muy, pe1;0 muy1 buena gente. Así que un saludo m'uy gra1ide a 
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Brenda, una exciqlente persona, con ideales muy fue1ies pero muy sensible a la hora 
de ayudar en lo humurio. Despedir a Germán agra�ecerte tu conducción, tu aplomo y 
siempre por el respeto que has tenido con nosotros. Despedir muy breve con dos 
palabras, a Miguel, mi .compañero acá d_e bc1nca, un gran tipo, te vamos a extrañar, 
Miguel, la verdad que no te conocía, p�ro una calid¡:¡d humana tremenda. Quiero 
s·alud�� tá1�bién a L{;¡�. La \��rd.ad qu;e agradecerte Luis p:or la gestión y po.r la calidad 

. 
. . . . 

. . . 
h_u�·ana._Cre� que al rnarge.n de Ías di

.
ferencias que ha tenido la gestión _ con el Concejo,·

cuando hay b�e�a: g·ente se puede a�anzar, ¿ómo se pueda, pero se puede avanzar. . . ' . . ' . 

Y bueno y un párrafo aparte, tengo 'que decirlo para $aluciar a el Leito, no va a ser más, 
. . . . · . ···: . . . . . , .  

como lo saludamos todas las mañanas, Buen día Leito. Hoy va a ser el próximo 
intendente de ·1a ciudad, nada más y nada menos, así que también despedirte. 
Desearte éxitos en nombre de todos. Porque los desafíos que vas a tener junto al 
equipo no son menores. Lamentablemente no podemos decir que esto va a ser un día 
histórico, pero no podemos decir que estamos contentos porque sabemos que nuestra 
Argentina no está bien. No podernos decir que estamos felices, pero sí creo que hay 
un momento institucional en la ciudad que debemos marcarlo y no va a ser tarea fácil, 
Leo, para vos, para Maximiliano Pullaro en la provincia junto n Gisela Scallia como 
gobernador y vice. Con Javier Milei, en la nación. Por eso creo que hay grandes 
desafíos y terminamos de transitar un año electoral agobiante y largo año electoral, 
donde seguramente todos, hemos votado, en forma distinta según la categoría. Pero 
tenemos que estar convencidos hoy que, con el resultado puesto, que el resultado lo 
dijo la gente, tenemos que tomar conciencia, que hay algo por arriba de todos los 

. . 
intereses partidarios que nos supera, que es nuestra querida ciudad Rafaela. Y ese es 

. . : . . . . . . 

el mensaje que vamos a dejar de este Consejo. Que cada uno cada mañana, cuando 
. . . . . . 

nos levantamos, algu�os nos invo�c:imos ª: Dios; otros no, pero todos pensamos en 
n_uestra familia, las mamás_ llevan los chicos a la escuel;;i, todos se levantan a laburar 
y creo que es el ADN nuestro, el de los rafaelinos que tenemos que poner en valor 
porque es las cosas que nos une'n.- Por eso quiero pensar y poner en valor los puntos 
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,,1f;ALie nos, unen sobre los que nos separen·. Porque no nos· olvidemos que nosotros, 
. como padres, como ciudadanos, como funcionarios, como lo que somos, cada uno de 
ustedes tenemos un desafío, que es construir para los que vienen. Y construir para los 
que vienen significa proyectarnos en la vida 'f cr�o que la mejor manera de 
proyectarnos en la vida es entender de una vez por toda� que vamos a estar mejor 
�.uando nuestros nirios estón en la flscuela, cuando nuestros chicos esl�rn en el club, 
cµando los jóvenes están en _la facu o se están divirtiendo 0n los boliches de Rafaela 
y no en las rutas. Y cuando nuHstros chicos talentosos, que hay muchos en la ciudad, 

, no se tengan que ir de la ciudad ni del prJís, porque nosotros, los· adultos, no les 
generamos las condiciones necesarias y creo que ahí es donde tenemos que hacer 
todo ese acto de reflexión para entender que todo desde nuestro lugar nos lleva a un 
gran desafío y ese es el que, lo invito a participar a todos, a concejales, al nuevo 
Gabinete, a todos los ciudadanos de Rafaela. porque si log·ramos cambiar eso vamos 
a entender que hemos realizado y cumplido un deber, que es proyectarnos en la vida. 
Muchísim.as, muchísimas gracias, setior Pre�idente. Éxitós LeÓ Viotti como intendente, 
muchísimas gracias. 

El Vicepresidente 1 ° dül CÓi,cejCJ �1u11ictp·a1 MARTÍN RACCA, ex.presa· tllUGhas gracias 
concejal. 

.El. c<?ncejal LF.ONARDÓ VIOTTI r;lde la palátra y expiesa Muchas grncias, me voy a 
,;,, 9espedir una vez más. parezco Íos chalchaleros. Mis co!egas me lwn visto despedirme 

... :. las, últimas sqsiones, pero .búeno, ante todo, biénvénidos a todos los presentes. 
Bienyenido Luis, bi�tive·nido ,:a cada uno de los que tengo enfrente y quienes tengo 
atrá,s. Hoy para mí �s un •día muy irnpqrtante; es un día de cierre de un ciclo, es un díá 
de agradecimiento. Miro· hacia atrós y nó me 'Va á alca rizar ·el día· pái-�r agradecer a 
todos, pero quiero noi11brar u algünos y pido Jisculoas si me olvido de algüien. Primero 
y principal, qui ro agradecer a mi familia, a mis padres, quie.nes en casa nos tia faltado 
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de todo, pero nunca·nos faltó lo importante que eran los valores que nos permitieron 
crecer y salir adelante y llegar a donde hoy pudimos llegar. Esos valores como persona 
que es lo que, más allá del lugar que nos toque ocupar, ere� que es lo importante, 
tratar de ser buenas personas y hacer las cosas bien .. Quiero agradecer a Mari, mi 
pareja, que es la que todos los días me acompaña y es mi soporte. Quiero agradecer 
a quienes me han acompañadÓ en estos 6 años en el Consejo desde distintos lados. 
A mi compañera Ale Sagardoy con quien compartimos fórmula las dos veces que nos 
tocó ser candidatos y venimos aprendiendo y trabajando jun_tos todos estos años. Al 

. 
. 

. 
. 

Concejal Miguel Destefanis. Cuando era chico tenía diez, doce años, iba con su hijo 
. . ' 

Micó a jugar a ·su cas�. así lo c�nocí. Tuve la suerte que me diga que sí, que un tipazo 
. ' 

c'onio él me acomp.añe en· u'na 'lista, confía en mí y hoy s·e esté despidiendo también 
. .

después de representar cuatro años a los ciudadanos de Rafaela. Y en especial al 
concejal Germán Botero, quién fue quien me invitó a participar en política en la 
Universidad, charlando, una vez me vio inquieto, me vio con algunos intereses y me 
invitó, tuve el honor de compartir todo este camino con él y seguir compartiéndolo. 
Una gran persona ante todo una gran persona y un excelente político. Quiero 
agradecer a Marcia, mi compañera de estos 6 años. A Mili, a Vale, a Franco. A lván, 
que aparte d_e ser mí hermano, es un gran compañero de trabajo. Y no me quiero 
olvidar de nadie, pero bueno, son muchos. Quiero agradecerle a cada uno de los 
colegas y quienes formaron parte de este Concejo durante estos seis años, algunos 
están, otros han pasado. Quiero agradecerle a Luis. Con cada uno de ellos y con vos 

. . 

Luis y con los integran.tes de tu gabinete en las cóincídencias y en las disidencias, fue 
un camino que nos permitió a todos crecer y aprender, y soy' muy agradecido de eso 
porque sé que son buena gente, sé que sos buena gente y s� que tenes en tu equipo 
muy buena gente. Y aún en las diferencias políticas y en eso que es natural y en las 
discusiones que �os hemos dado acá adentro, cada una de esas situaciones me ha 

. . . . 
. . 

. .

per,;,itido crecer, rne ha permitido. formarme y tratar de ser mejor persona y mejor 
profesional todos los días. Y todo ese camrno me permitió lle ar a este momento. 
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, 1''-Quiero· agradecer a tocio el equipo. Uno no llega ac.f:i, solo hay mu'chos que hoy están 
, ,• 

. presentes, muchos que otros. Pero en este camino que llevo. ter'1go treinta y seis años, 
. llevo diecisiete en política, casi la. mitad de mi vida, en el medio han pasado 
muchísimas personas, mucha gente. En la vida ha pasado mucha gente a quien le 
quiero ser agradecido. Estos años han sido de desafíos grandes. He tratado de cumplir 
rni rol con mucha responsabilidad. He tratado de aportar desde el lugar que In sociedad 
me ha asignado y he tratado ele aprender todos los días. He tratado de rodearme de 

, buena gente, de gente que tenga para aportar, que nme la ciudad, corno la arno yo. Y 
.. todo ese equipo y ese trabajo nos ha permitido conformar una opción que nos permite 

gobernar la ciudad de Rafaela a partir del próximo sábado, próximo sábado o dor:ningo. 
Voy a dar lo mejor de mí como lo he hecho desde este lugar, mi equipo va a dar lo 
mejor de sí. Somos personas que amamos la ciudad, que nos preparamos para esto, 
muchos venimos de la política, niuchos no vienen de la política, pero todos· amamos 
la ciudad y vamos a hácer lo necesário y vamos a ti-abajar incansablemente con amor 
por la ciudad, con pasión por lo que hacemos y agradecidos de que la sociedad iios 
permita hacer esto,· que amarnos y que nos perniita dar nuestro aporte y nuestro 
granito de .arena por una ciudad que tiene un potencial enorme, que tiene muchas 

. . 

· co�as lindas que tiene gra·ndes desafíos. lJn · pals que nos v·a a· presentéir grandes
,desafíos. para todos y una realidatl que presenta dificultades, pero con trabajo,.-·cón
e$fuerzo, tratando . de mejorar y ei,tendiendo que ·aun los que. pensarnos distintos
tenemos que aprender a escuchárnos. a respetarnos y a construir por sobre· las cosas

.
,que tenemos en común y r�spetar las cosas en las· cuales no estarnos de actierdó .

. : Respetarnos. Es natural que· tengamos diferen'cias. 'Trabajar sobre esos cimientos 
para. construir y sin duda·vamos a poder de.iar nuestra huella, nuestro granito de arena . 
. Porque. primero e_stá la gentf.f, la gente nos pone acá y noso'tros nos debemos a ello. 
Quiero cerrar, agradecerles, agradecer todo lo que hemos vivido todos estos 6 años 
que llevo como· concejal. Va a terminar ml mai1.dato ur1a pers.ona, que está muy 
capacitada pa a hacerlo, Augusto Rolando. Es un gusto que p eda. un joven que'tiene 
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casi la misma edad que tenía yo, cuando me tocó asumir a mí. Y decirle al equipo y a 
cada 1 de ustedes que voy a estar cerca, no solo físicamente, sino que pretendo que 
la forma de gestión sea eso cercana. Cercana con quienes opinamos igual y con 
quienes no opinamos igual. _Cercana a las instituciones, cercana al entramado 
institucional, cercan.:t a todos, a los trabajadores, a todos ellos que hacen que Rafaela 
sea diferente, para que sigamos esta�do org_u.llo�os de la ciudad que tenemos y todos 
los días la podamos hacer crecer un poquito más. Muchas gracias. Eternamente 
gracias a todos y cada uno de ustedes_. Gracias. 

El Vicepresidente 1 ° del· �oncejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa gracias 
concejal Viotti. Vamos a come�zar la entr�ga de distinciones, vamos a ir por orden 
alfabético. 

El secretario del Concejo Municipal FRANCO BERTOLIN expresa convocamos al 
concejal Presidente Germán Bottero a recibir su obsequio, entrega la Concejal María 
Alejandra Sagardoy. Convocamos al Concejal Miguel Destefanis, entrega el Concejal 
Cefenno Mondino. Convocamos al Concejal Lisandro Mársico, entrega la concejala 

·María Alejandra Sagardoy. Convocamos al concejal Juan Senn a recibir su presente,
entrega la concejala Valeria Soltermam. Invitamos al concejal e intendente electo
Leonardo Viotti a recibir su presente, entrega "la concejala María Alejandra Sagardoy.

El prosecr�tar_io del Concejo Municipal MARCELO TRIGUEROS expresa Invitamos al
. .· . 

Secretario del Concejo, Franco Bertolin, entrega �lejandra Sagardoy.

El secretario del C?ncejo Municipal FRANCO BERTOLIN expresa Invitamos al
prosecretario Marcelo Trigueros, �ntre�¡a· la concejala María Alejandra Sagardoy.
Invitamos a la prosecretaria, manciáto d�s mil veintiuno, dos mil veintidós, Alejandra
Barberis a recibir su distinción, entrega el concejal Ceferino Mondino.
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El Vicepresidente 1 º del Concejo Municipal MARTÍN Rf\CCA, expresa seguimos con 
�l ,orden del día. 

6°) JURAMENTO CONCEJALES ELECTOS 

.,E�I secretario del Concejo Municipal FRANCO BERTOLIN expr13sa convocarnos al 
concejal electo Lisandro Mársico. 

,El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN r�ACCA, exµresa Señor Lisnndro 
Luis Mársico,, juráis por Dios, la patria, vuestro honor sobre los Santo� Evangelios y la 
Constitución nacional, desempeiiar fiel y legalmente el cargo de concejal de este 
cuerpo municipal de Rafé.lela, por el cual habéis sido elegido. 

El concejai LISANl)RO MÁHSICO, l�Xpresa Sí, juro 

El Vicepresidente 1 ° del·Co.ncejo Mur,ici¡:)al MARTÍM RACCA, expresa si así no lo
· · hicieres, Dios, la patria, vuestro honor y In justicia os 'lo demanden.

,.El secretario del Concejo Municipal FRA't�CO BERTOL,IN expresa convocamos ahora 
al concejal electo Juan Senn . 

. , El Vicepresidente 1 ° del Conccfo Muni.cipal MARTÍN RACCA; expresa ·seño( Jüan 
Senn, juráis por Dios. la· patria. y· vuestro honor sobre la Constitución �lacional· y' los
S�ntos Evangelios, deser'npeñar fiel y legalmente el cargo de concejal de e�t'e Concejo 
municipal de Rafaela, por el cual habéis sido elegido. 

N SENN, elqxesa Si, ju10. 

SECJffTARIO 

·:· ··,

Dl t LIS/1NDR 

PRES 
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El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa si así no lo 
hicieres, Dios, la patria, vuestro honor y la justicia os lo demande.n. 

El secretario del Concejo Municipal FRANCO BERTOLIN expresa convocamos a la 
concejal electa Mabel Fossatti. 

El Vicepresidente 1 ° del Conéejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa Señora Mabel 
. ' . • '  

• t . ' • . . . • . 

Noemí Fosatti, juráis por Dios, la ·patria, vuestro honor sobre los Santos Evangelios y 
la Constitución nacional, desempeñar fiel y legalmente el cargo de concejal de este 
Concejo municipal de Rafaela, por el cual habéis sido elegido. 

El concejal MABEL FOSSATTI, expresa Sí, juro. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa si así no lo 
hicieres, Dios, la patria, vuestro honor y la justicia os lo demanden. 

El secretario del Concejo Municipal FRANCO BERTOLIN expresa convocamos a la 
concejal electa Mar.ía Paz Caruso. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa Señora María 
Paz Caruso ·Mónaco, juráis por la patria, vuestro honor .sobre la Constitución Nacional 
y los Santos Evangelios, de;emper'lar fiel y legal�ente. ·el cargo de .cor:icejal de este 
cuerpo rriunicipal de Rafa�la, por el cua!'habéis sidó elegido.· 

La concejal MARÍA PAZ CARUSO, expresa Sí, juro. 
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.El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa si así no lo 
hicieres, la patria, vuestro honor y la justicia os lo demanden. 

El secretario del Concejo Municipal FRANCO BERTOLIN expresa convocamos a la 
concejal electa Carla Boidi. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MI\RTÍN RACCA, expresa Señora Carla 
.Paola Boidi, juráis por Dios, la patria, vuestro honor sobre la Constitución Nacional y 
los Santos Evangelios, desernpañm fiel y legalmente el cargo de concejal de este 
cuerpo municipal de Rafaela, por el cual habéis sido elegido. 

La concejal CARLA BOIDI, expresa Sí, juro. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN .RACCA, expresa si así no lo 
hicieres, Dios, la patria, vuestro honor y la justicia os lo demanden. 

El secre.tario del Concejo Municipal FRANCO Bl::HTOUN expre.sa convocamos al 
concejal suplente Augusto Rolando a tomar su juramento. 

El Vicepresidente ·1 ° del Cr�ncejo r�1unidpal M,�IHÍI•: ÍlACCÁ. expros:.:f Se(ior Augusto 
Ignacio Rolando, jurais por Dio:.;, 'lé-1 patria· y vtiestro h<iror sobre la ·constitudón 
Na.cional, desernpeñar íieÍ y"legalmente el cargo d,3 con·ceja1 de est0 cuerpo municipal 
de �afaela, pqr el cual habéis sido elegido. 

El _concejal AUGUSTO i�OLANDO, expresa Sí. jum 

El Vicepres
: 

1te, 1' del Concíejo Municipal 1 .ARTIN RA(CA. expresa si así no lo 

. . OR. us1J¡ �ei<IÁRSICO
. 

\
ENTE SECRETARIO 
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hicieres, la patria, vuestro honor y la justicia os lo demanden. Vamos a ceder la palabra 
a los concejales que inician o reinician su mandato. 

El concejai LISANDRO MÁRSICO pide la palabra y expresa es la tercera vez que los 
vecinos de la ciudad de Rafaela depositan en mi persona el honor de ser concejal de 
la ciudad. Pero en esta último elección, con una salvedad, que el movimiento político 

. . 

al cuai pertenezco resultó triunfante en las elecciones locales y provinciales, lo cual 
representa un� gran responsabilidad ·en lo personal y con todo el equipo y colegas que 
me rodean. Digo también ·una respo-�sabilidad mayor porque tanto las autoridades 
provinciales corno lcic.ai�s ·que •1ali a ejercer sus mandatos a partir del ·1 O de diciembre 
van a tener que sobrellevar una coyuntura económica muy difícil y un tema que es la 
inseguridad, que nos atraviesa a los rafaelinos y mayormentt'l a todos los habitantes 
de la provincia de Santa fe. Por eso digo que debido a estas problemáticas y graves 
la responsabilidad que no.s toca y les toca es mayor. En estos 8 años intenté dejar lo 
mejor de mí, incluso anteponer cualquier tipo de cuestión o problema personal, perdón, 
la gestión. a cualquier tipo de problema personal, incluso con problemas de salud he
podido sobrellevar una campaña que no fue sencilla porque se jugaban muchas cosas, 
no? Fíjense acá, Franco me acaba de cambiar el cartel recién. Ahora, dice, Unidos 
para cambiar Santa Fe, pero mi cartel durante 8 años, dijo Frente Progresista, Cívico 
y Social. Solamente de esos 8 años, 2 años compartí bloque con Germán y Natalia. 
Pero después, desde lo político, me quedé solo. La ciudadanía quiso que ningún otro 
concejal del frente hasta el día que cesa este mandato, haya ocupado el lugar. Y bueno, 
es ahí donde vienen· ,os acuerdbs ·políticos y los a·gradecimientos. Siempre lo 
manifesté y ·en este último día como concejal del frente, lo voy a reiterar, si no fuera 
por el apoyo·de mis colegas concejales, de en ese momento juntos por el cambio, 
hasta el día de hoy,' quizás mi'gestión no hubiera tenido el mismo brillo. Leo, Germán, 

. . . 

mi amiga'. Alejandra, Ceferino. Y · los que pasaron durante estos 8 años, Miguel 
De.stefanis. Miguel, discúlpame, pero t�mbíén, sí, y cuánto me apoyaste cuando había

-�� 

•• •-:..,

..... 
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.'\'.v�ces que estaba media dura la cosa venía vo3 a apoyar 8hí, así que la verdad que 
sí, muy agradecido con todos porque insisto, han facilitado la gestión. También a los,, 

.. cor¡cejales Justicialistas que en todos estos años han pasarJo, otros y los que están, 
. . 

. . 

que han apoyado y hemos trabajado iniciativas juntos también. Creo que muchas de 
las iniciativas que fui ingresando al Concejo tienen que ver con el trabajo y la 

, , interacción con el vecino. Siempre so:,tuve la funciói, del concejal como ese puente 
,. ,entre lo que es el vecino y el Departamento Ejecutivo Municipal y sus distintas áreas. 

H�mos trabajado iniciativas con· gente del partido, con lo& co:icejales de aquf, pero 
, siempre el vecino ha sido muchas veces el que ha venido con la propuesta con la idea, 
con la necesidad. Yo digo que los mejores legisladores son los vecinos, no se puede 
gobernar, y no se puede legislar si no se aprende y no se torna ·10 que ellos dicen. Son 
la base del trabajo nuestro. Asf que siempre entendí que hay que darle a. la gestión la 
mirada human·a, a veces no siempre se puede dar'una solución, pero hay qüe dar ú1ia 

' ' . 

respuesta que es diferente y si se lleva la solución, mejór todavía. Inicia unn gestión. 
. . 

Creo que desde aquí los concejales que vamos a'hacer oficialistai., entiendo:que 
también la' que los que van· a ser· oposición, tenemos que ·dar un volun1en político y 
una fortaleza política necesaria a una gestión que se·inicia. 'Fundam�ntaf. Des.pués de 
32 años d� un mismo partidó político,' este desáfío ·que tomó· el intendente ei'eéto y 
quienes.los rodeamos, necesita de·1a·t6rtaiezél °Y del voiumen político de este Concejo, 
fundamental para poder darle gobernabilidad. Así !o enl�ndimos y eso es lo que, 
comprometimos nuestra· palabra a l)acerlo' con Leo·. Yá en la etapa de mi a·locución ·y

. .final de agradecimiento,. quiero _ayraciecer �rofundan1entc a todos los demócratas

. progresistas, a todo·er POP, que rrrc viene acornpañárido haGe muchos afios. y buetro, 
de11tro de esos tantos.años, hace 4 años·coriocí a una pe,:sona muy �special,·que la 
verdad que �n ese moment.o que c1sumió la primer candidatun:rfueron muchos nerviÓs, 
muchas decisiones que hubo ·que tomar, rr\ucllas postergt1ciones allá ·por el 2021 y 

. que le faltó poquito pará ser coricej:l Así 'y ·toe::�; no abándonó l�r política, sigtlió 
trabajando y buerio,'· esos son los irútos del rnélecido trntiajo. �-1( comp<1íí6ra "de ruta 
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política, Carla Boidi, ·especialmente g_racias por acompañarme durante estos 4 años 
siempre. Pero insisto, el Partido Demócrata Progresista, no puedo nombrar a todos, 
pero siempre estuvieron, están. Y es de corazón mi gran agradecimiento. A quien me 
aéompañara y ahora de Pro Secretario, Marcelo Trigueros, muchas batallas juntos, 
también el agradecimiento. El último año lo estuvo ocupando Carla como secretaria 
privada. Quiero agradeicer a mi equipo, Felicitas, tJani. Bueno, _hay algunos otros más 
qüe me puedo estar olvidando. Márcelo, Carla. Todos forman parte de este equipo que 
ayudó en. �sta g·estión. El a�om·pañainienfo de,-mi fa'milia, hoy están aquí mis tías. 
Mabel, Porota,. mi familia, mi hermana, mis dos sobri'nos. Nacho, el más chiquitín, 
Santírio. Una ahijada, Catalina, qúe está ahí también. Mi cuñado Bernardo. Una familia 
chica, pero bueno, lamentablemente hoy no nos puede acoril•p.añar aquí mi tío Rubén 
porque lo perdimos en la ·campaña.· La verdad que una gran tristeza, encima con la 
presión de la campaña, lo que füe y en ese momento tuvimos que despedir a mi tío. 
Una gran tristeza y la verdad que lo extraño.mucho. Por eso, mis cariños al cielo a él 
y a mi padre, gran aniigo y que seguro me están acompañando. Quiero saludar a mis 
colegas abogados de Santa fe que .siempre vienen, a todos los colegas abogados de 
Rafaela que están acá, hay dos amigos adelante que·quiero mucho y que bueno, les 

· agradezco por estar más allá del Protocolo. Garlitos, Pablo. Y a mis colegas de Santa
fe, que vienen siempre a saludarme. A los periodistas, porque yo digo, yo quiero creer
siempre en que la sana crítica de ellos hacia mí es bien intencional de algunos, no,
que quiero creer en la sana intención de ellos, así que por eso los saludo con mayor
respetó p�r su trabajo que hacen siempre ,que están aco'n1paÍ1ando en cada sesión,
e·n ·cada comisión, en cada requerimiento. Gracias. Al personal del Consejo hace 8
años que ·están présentés cuando 'los nec�sitamos están. Es un Concejo con personal
muy acotado, siempre decimqs eso. Graci�s a ellos,.AI equipo de campaña. Hay un
equipo que cuand� lván me decía, vos te vas a tener que acostumbrar a trabajar. lván
Viotti, no? Bueno, a todos ello�: Yo me voy a olvidar de muchos, pero Marcia, las
secretarias·Valer{a, Milli. Bueno, a todo ese eq�ipo que nos dieron una mano muy
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1
·gr_�nde que tuvimos que amalgamarnos y nos acostumbramos � trabajar en conjunto

. ; .y que hicimos una gran campaña . La última noche que fuimos cerraba la campaña, 
, , fui.mas con quien compartimos mu.chas momentos, con Leo, yo no compartí tanto 

como Alejandra, que hace mucho y como Germán, pero esa noche que salirnos ele la 

última radio previo a las elecciones nos ciespedimos con Leo con un abrazo. Yo pensé 
·que íbamos a tomar una cerveza. pero no. él, no tomamos una cerveza en toda la

, . campaña. Laburo, laburo y lc1buro era, ni un café tornamos juntos . Pero bueno, o. to.dos.
ellos a todos los integrantes del equipo de Leo, que hicieron. Me voy a estar olvidando
.a.lguno, Augusto, gracias por todo lo que dieron y trabajaron para que eí POP hoy tenga
dos personas sentadas en esta banca. Luis Castellano, cuántaa veces te sentasJe ahí
y nos dijimos, algunas cosas, pero buer10, es parte de yo creo que corno todos los 
concejales hoy van,n ser opositores. queremo� lo mejor para Hafaela, los.caminos 

' ' 

eran distintos, pero creo que el fin era loable. y con'1ún, qúe era el uie 110star de los 
rafaelinos. Vos desde tu óptica, nosotros desde la nuestra. Pero buenO, cuanto tiempo 
dedicado a la función pública. Gracias en nombre deÚos rafaelinos. Y finalrr1en'te quiero 
agradecer .a cada vecino. Yo hablo en primera pers'ona atio

.
ra, C2rla también üe ·unió

.después, nosotros va1-i10s a la Casn ·c1e·'los ·vedno.s, le tocamos la puerta, timbre, en 
., . . ' ·. 

campaña y no en campáña y ·cada vecino' (Yíe recibió y me abrió la puerta. r�ngc/uná 
. anécdot,¡1 con cada vecino, no me a'cu.ei·.do de todas, péi·o 'eón cada vecino con un.·a 
,
· 
p;artiqularidad .. Y fu�rori c·asj. nirf�un� ;10� que _respetuosamente/ hos dijeron, _i10 q ui�r�

. _ �abiar:, La ma'yorfa nos abrie,;oh la pue(t� úe la c.:isa éo'n todo ei Úesgast� q; ie tíer,e lá 

. ; _política hoy. PÓr eso ,yo teng·o 'que �grcl<j<:1.cer i11fii1itarnente a los que nos votaron y··.� 
lps veqinos que nos �,brieron la puerta; no es'féícil 't'1'oy .Y, sir,r enibartio, rt()S at)rieron .la 

pu_�rta. Y bu,eno y á, (odo·s los habitantes deR8féiela que <lía·"' día contribuyen para 
tener u�a ciudad mejor si me olvido de algÚrÍo, pido cÍi�cuipas . .'Gracias, nada mas .

. El., Vicepresidente 1 ° def Concé}o ívlunicipc1l MAnTíN RACCA, expresa gracias,· 

. concejal. ' - . . . . . 

. . . . 

DR. LIS;tf,/ 9 M RSl�O 
1.Sll' E 
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El concejal JUAN SENN, pide la palabra y expresa en primer lugar para darle la 
bienvenida a todos los presentes. En segundo lugar, voy a comenzar agradeciendo a 
todos los que de alguna rnanera u otra hicieron posible que hoy estemos aquí. A la 
militan�ia que recorrió cada -una de las calles de la ciudad. ·A mis compañeros de 
bloq.ue.· a sus_ secrefario·�. a Luch·o, a Brenda,· que ·hoy no pudo estar presente, pero 
de quión aprendí, que también e� bueno demostrar que uno 'es humano 'y que hay 

• 
• •  , r 

cosas que nos 'd�elen y que nos atraviesan mucho, por más que estemos acá y a 
. . 

veces p,Úezca que ·somos muy duro�: pero estamos atravesados por muchas cosas. 
Ai gabi.nete �uni�ipal. a 1�� �ecret�rio.s, a lo� subsecretarios. A las instituciones como 

. . 

los clubes, las ,iecinales, las empresas, los comercios, a los vecinos que nos recibieron 
' '  . . 

. . 

en sus casas en campaña y por fuera de campaña también. A los gremios, que siempre 
no abren las puertas para que podamos trabajar en conjunto. A Cristian Senn, con 
quien recorremos este camino juntos de hace más de 1_0 años y créanme que siempre 
lo da todo, y más aún cuando llegan las elecciones. A Roberto Mirabella, que siempre 
me dio el lugar que todos los jóvenes merecemos en la política. A mis amigos, que 
supieron entenderme todas esas veces que me invitaban a una juntada o ·a comer un 
asado y yo no podía ir. A mi familia, a mi mamá, a José, a mis hermanas, que se 
encuentran hoy presentes. A Karen, mi pilar de todos los días. He estado durante 
meses y meses de campaña sin prácticamente volver a almorzar y muchas veces a 
cenar a mi casa y los fines de semana tampoco comíámos ahí, y ella me acompañó, 
estuvo· presente y cada vez que IÍegué a mi casa me recibió con un beso y con un 
abrazo .. Eso no tiene p;ecio y eso e·s la familia. Y quizá para mucho parecerá un poco 
loe�. pero nosotros ten�-m�s do� perros, dos gatita�. Timón y Pumba, Juli y Popi y 

. . 

para nosotr�s son nuestros hijos. Una familia multiespecie. Ojalá pronto también 
lleguen' otros hijos, ¿no? Al personal del Concejo que siempre está ahí asistiéndonos, 
. 

' . . 

acompa.ñando para que las sesiones se puedan llevar adelante. Y por sobre todo el 
' 

. 
, •  

Intendente Luis Castellano, de quién aprendemos muchísimo. Y gracias por todo Luis, 

DR. LISANDR1ico 
P:,iTE 
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''°' nbs dej�s .. una ciudad.en pie, limpia, en marcha, transformada y por sobre todo con las 
',,) 1( 

.. cuentas en orden. _Eso es muy importante, lo hemos destacado mucho en todo el 
_proceso de transición que se �ivió, fue sano y ojalá sea ejemplo pma el resto de las 
localidades del país. A los ii1tegrantes de la lista, con lo cual hE'�1r1os hecho un tmbajo 

. muy grande y hemos recorrido también toda lr1 ciudad. Y ahora arranca una nueva 
.�_tapa donde desde este momento pasamos de ser ch.� oficialismo, c1 ser oposición y lo 
asumimos con mucho orgullo. Asumimos con mucho orgullo porque fuimos parte del 

. _equipo que transformó Rafaela. Parte del equipo que �aldó deudas históricas que la 
política tenía. c_on la ciudad. Como por ejemplo ni élcueducto, el desagüe de calle 
Tucumán, la autopista treinta y cuatro, el nuevo Hospital Regional que ya 
prácticamente está lerrninado, de los cuales vos muchas veces Luis decíG, es el 
hospital para los próximos cien años de la ciudad. Una ciudad que tiene una escuela 
de música, podemos· re·correr el país\Í seguramente van a ser contados con los dedos 
los lugares donde vamos a encontrar que una mun.icipaliáad con recurso·s propios, 
tenga una escuela ·de rnús'ica. Cor r nuevos barrios,. con iluminación -LEO, con un 

. . . 

complejo ambiental que es ejemplo en el país, con una Universidad Nacional que lleva 
. el nom_bre .de Rafaela, éoh un fesÚv31 Nacional· de Teatro, con un centro de atención
·primaria público' para ·perros · y gatos. ·y ·con décenas dé �rogramás más de apoyo's
tanto a la educación comó �mprended�res, él empresas y muchíslmas otras cosas

. más, que solo �esta con· recorrer la ciudad y las varrios a po'der ver. A_ún nos queda
_m_ucho por hacer y lo vamos a'"seguir haciendo. Vamos a hor1rár con hechos todo lo

. ,que, dijimos en camparia porqué lo decíamos, nuestro folleto es un compromi�o con ia
\ciudadanía y varnos a honrar c°ad;/una de esas propuestas. Van,os a· seguir trabajando
también por los derechos de ios trnbaTadores: Acá �n este Concejo se Vél a d,fr ún
debate muy importante con ;Jn r,uevo cÓrivenio colectivo que está trabajandc, ol SEOM 
y de los cuales hemos recibido con los braz.os abiertos· y·seguraniente lo vamos a 
poner en debate 011 las próximas ·sesiones·, ya r,o est:i ano, pero sí el año entrante. Y 

1/'
A
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r Rafaela. Asl cmnc f tarnbiér\ Vaffio
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acompañamiento a la nueva gestión, pero también ahí vamos a estar para marcar las 
diferencias. Porque Rafaela no puede retroceder ni un centimetro de todo lo que ha 
logrado en este tiempo. Y cuando hablo de defender a Rafaela, me refiero a sus 
instituciones, a_ los clubes, a los vecinos, a los comercios. O sea, en definitiva, a la 
ciudad que es realmente la casa común y a la que todos amamos. Bienvenida paz. Te 
aseguró que jt,Jnto � Vale :y Martín vallios a poder trabajar muy bien, vamos a hacer un 
hermoso equipo. Biemienidos,· Augusto, Carla, Mabel, nuevamente Lisandro y los 

. . . 

invito a que trabajemos por una ciudad sin grieta, con consensos y con diálogo. Eso 
es ló que la ciudádariía hoy ·demanda. Lo ha expresado así, también, en cada una de 

. . 

sus votaciones. Honremos eso con el compromiso de este Concejo. Muchas gracias, 
. . 

señor Presidente .. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa gracias, 
concejal Senn. 

' 1 

La concejal MABEL FOSSATTI, pide la palabra y expresa en primer lugar, buenas 
tardes. Gracias a todos los que nos están acompañando. Es realment� un honor 
formar parte de este cuerpo legislativo. Es un camino·nuevo para mí. Todos saben que 
v�ngo de la docencia, bueno, voy a transitar un camino distinto y la verdad que es un 

. . 

honor que me hari dado los votantes y el espacio político al cual represento, que me 
han permitido acceder a esta banca. También quiero agradecer a mi pequeña gran 
familia, 'algunos hoy presentes, ácomp�ñándome, otros a ia distancia. Los amigos . 
t�mbién que nos alientan y qué por ahí ·se ad�iran de este compromiso y de este 
involucrarse: y part_icipar. Tengo el ·compromiso de poner toda la voluntad, todo el 
trabajo para lograr políticas púbiic·as que nos mejoren la· vida a todos los rafaelinos.
Tenembs una gran ciudad, Una ciudad que a mí me recibió hace más de 40 años y me 
gusta que también los· demás ténga·ri las oportunidad.es que ·yo t�ve de estudiar, de 
t�abajar, de pe11eccioriarnos y de vivir en paz. Trabajar todos por una sociedad que 

SICO 
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;; ��a ,más justa y que-.. sea más inclusiva. Macia rné'ls, muchéls gracias, séliora Presidente . 

. El.Vicepresidente 1 ° del.Concejo .Municipal MAl1TÍN RACCA, expresa muchas gracias, 
. concejal Fossatti. · · · · ·· .. · . 

�a concejal MARÍA PAZ ·cARUSO, pidé) la pu!:.-�brn y exm-e�;a b,.1e11.:.ii t:,rdes o todos. 
M_uchas gracias por el acompañátnienh Voy a int�ntar le:ar sin nervios lo que quiero 
Jransmitir hoy. Nunca estuve en esté en este lugar, así que bueno, sepan ¿lisculpar. 

. . 

Gratitud y compromiso son los sentim;entos ql.!e me- invaden nri este momento. 
. . 

Gratitud con todos· los mfaelinos y rafaelinas \'¡ue ho¡ me ·pem1iten iniciarme en este 
nuevo camino de servicio a rni querida·Rafaola. Gratitud a tcdos los co'rnpañeros de 
esta casa, de nuestra municipálidad, nuestrn inuni, que me enscñarori · el valor del 
servicio a la comunidad, ia amistad·, el sacrifício y el vaior de la superación pernúinente. 
A Luis, Luis Castellano y mis cornpi.,neros de gabir.ete. A todos, pero en especinl a 
Bárbara, Franco y Claud:o, con quienes supir,Íós ha·c��r· de fás adversidades fortalezas. 
Un equipo. que puso siempre prirn0ro la noce�:dnd efe :n comu,iidad. Gratitud a todos 
aquellos que, con su apoyo en los· rnornenl% diffc;les, fei!r:itacionr;s ;:uc1ndo también 

• tuve de, los bwenos, · repr�ct,'é's '·cuan:c16 rr:i's- éosas: no 'sali�r( ccinó ·p'oniábarno's, \i�:e

J,ayÚdaror:i a crecer y brinda�ri1e· en un ciant6 p·or c¡'ehto: y �qui quitfro 'déteiie�me ,eri··u,� 
•.1:solo' nornbre:para représent�r:a todos, en Marta. fng!Eir, quien ':ne redbi'ó cu'ando eón 
,'¡un grup9 de_ estuciiar1tes iriiciaÍi1os'uri� pasñnlía e·r'l_ la'f�écretaría de SQ•Vicios p�l>licos. 
<:pratitud al personai y amigo,s de

. 
1'a s·ocreÜHÍél. tie Ambiente y. rnovifid:1d,

. 
qÚa ha1

much9s ·h·oy acá, que me seéunpnr.on �ri 'lá ·2.,:dqa tareú:i de ··contrhx1ir él ,la poÚtica dé la 
l ·, . . . 

sustentabiljdad en nuestro espado g�ográfico·. considerando q1..:e 1;os va la.\.iida·· en ell_o 
y 1,a de _nuestros· hijos, Mi ma.yor logro profesional, el · Instituto pr,ra el Desarrolio
Su�tentable, qu'e nunca hubiera iido posible sin·· los profesici1aies que hoy también 
están acá y que lo com1:ionen. 'Ei1 fin: gréÚif.ud ó la vid;.:1 ·que (rí�➔ pm11·,ite hacer �nél .. taróa
·que amo y estar al seivicio d0 la cbriÍL;ni.dé.ÍJ .. y por s'upues�b.' &hora l1ablar'd� gr�titÚd

1 
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a mi familic.1, mis ¡:>apás, mis herrnaiias, niis cuñados, a Fausto, a Sara y a Nicolás, que 
sin ellos nada hubiera sido posible. Haber tenido a Sara en la gestión, que me 
acompañó, tiene dos años hoy y también en la campaña. Obviamente, sin Nicolás ria 
hubiera siclo posib1e. Mis amigos y mis amigas, que son la base de mi vida Mariana, 
Elisa, Melisa, Yanina, Brenda, Mariana, Juan y José. El compromiso con el futuro de 

. . : . · .  · .  . 
' '  . . . . . . 

Rafaéla, a traves ele co�tribuir' al fundarriento jurídico dé hacer una ciudad digna de
. . . -·. 

. . . . . 

ser vividá y· que sig� ·constituyéndose en eJeniplo y faro.en muchos aspectos. A mí me 
t�có r.ep;es�ntarÍa· en ·m-�ch�s pa�es ·ctei' país. y c�éanm·e que es muy admirada. 
� . . . . . . . . . 

Cornpr6rryiso en la gestión del Ejecutivo ·entrante para· expresar mi�· co.nvicciones que 
. .. . .· . . . 

interpreto como ·1as convicciones de· una parte muy importante de la ciudadanía. Sin 
. . . . . . . . . 

tapujos, sin segÚndas Ín.fenciones, solo con ei propósito de contribuir a la 'mejor tonia 
. � . . 

de decisiones en beneficio de los rafaelinos. Mi compromiso con la gestión del 
Ejecutivo saliente para defender los logros, que no fueron· pocos y no por lealtad ciega, 
sino <;;on la convicción plena que se hizo lo mejor que los medios y las circunstancias 
perm_itieron. Compromiso con mis compañeros del espacio político que represento y 
que encontrarán en mí el apoyo y el empeño prufesi,dnal para ejecutar el rol que hoy 
nos toca. Oposición constructiva y honesta. en· fin, compromiso de trabajo y entrega 
como considero lo he .hecho désde que estoy en·'ª función públic�. Muchas gracias. 

El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa muchas gracias, 
concejal Caruso. 

'• .. _. . . 

El con_cejal AUG�STO ROLANDO, pide la palabra y expresa en primer lugar quiero 
agradecer .a mi fa�ilia ·y a todas .las personas qu_e m·e ayudaron en el camino para 

· llegar a esta banca y a estar sentad_o hoy corrio concejal de la ciudad frente a ustedes.
. � . . 

Nunca supe muy bien cuando comenzó a gustarme la política, pero hubo un momento
' • 

•• I 
• 

• • • : 
• ,1 • • • • 

• • • ! 
� • 

• ' 

en el que el con�acto humano, la ·gestión de \o colectivo, la búsqueda de consensos
entre quienes piensan distinto, empezó a parec·erme interesante. Cuando eso sucedió, 
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� ¡;;.o.mencé•.a prepararme para ser protagonista. Invertí tiempo en adquirir herramientas 
que me ayuden a interpretar este mundo complejo que cambia muy rápido. Nuestra 
.ci.udad tiene hoy un poco más de ciento veinte ·mil habitantes, más de quinientas 
industrias, ocho universidades con siete mil estudiantes de toda la región. Somos el 
corazón de un polo agroindustrial. rnetalmecánico y_ esperemos que también de una 
ir:icipiente industria de productos digitales. Tenemos un porcentaje de personas 

. jóvenes en nuestra comunidad con ganas de crecer. El cuarenta y nueve por ciento de 
la població.n tiene menos de treinta y cinco años. Y contamos también con un 
entramado. de organizaciones de la.sociedad civil con intenciones de fortalecerse que 
hoy superan las trescientas instituciones. Tenemos que pensar en términos de 
ecosistema, cada institución tiene su rol. Todas son interdependientes y todas ·bu&can 
crecer. Las universidades ti�men que estar cerca de las empresas, los e.3tudiantes en 
contacto con los emprendedores, las instituciones de la sociedad civil y gubernamental 
a disposición del rafaelino. Si cada parte genera valor,·producimos un impacto positivo 
en nuestra sociedad que ·nos acerca al crecimiento y al desarrollo. Una comunidad 
progresa definitivamente cuando sus ciudadanos comprenden que existen 
recompensas al ·esfuerzo y al trabajo. La meritocracia implica que sin_ i�portar de 

.. dónde vengas, siempre tendrá m(Ú; '{alor tu.esfuerzo que tu lista de contactos, Y esta 
. 

. . . . 

. , .es la herramienta más poderosa que tenemos para impulsar la igualdad de 
' 

' . . . 

... oportunidades en nuestra sociedad. Estoy convencido que, si trabajnmos juntos y 
. 

. . 

. .pl�nificamos nuestros pasos, tenemos todo para hacer en diez años la ciudai.J con 
,.riejor calidad de vida de Argentina, ·perd este horizonte tiE;né desafíos muy . clgros; 

. . . . 
.

requiere de ordenanzas
'. 

regulaciones q·ue cbnstitLryan una ciudad más segura,'.éon 
opo.rtunidades y nuevos hábitos para· quienes hoy no ·trábajan ni estudian.' Tan1bién 
req1,1iere de, infraestrLrctura, . bu�11os: ·serv1ci_os públic·os ·para los ciudadar,os, 
organizacio_nes y empresas. E(·debate para· encontr.ar soluciones a estos· desa.fíos· no 
puede sér' sobre ·izt1uierda o derecha, no porque las izqL1imdas o las der0chr.1n 110 
ex[stan, sino por ue son insuficieries parn entende·r el enlréJrna�o COlllplejo que ds la 

DR. LISANDílO 
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realidad. Tenemos que debatir entre ciencia y pragmatismo versus los dogmas y 
eslogan vacíos. El espíritu del Concejo Municipal es el trabajo colaborativo, su ejercicio 

diario requiere de acuerdo sobre líneas claras, aportando las mejores ideas y buenas 
intenciones. Mis estudios universitarios, mi experiencia laboral y mi liderazgo en 
organizaciones de la sociedad civil me enriquecieron·para que hoy pueda aprovechar 

. . . . . � ·. ': , . . 
. . 

esta gran oportunidad y -enorme responsabilidad de representar a los rafaelinos. 
Trab¡,:¡jaré duro para que seamos' la ciudad que alguna vez soñamos con ser, con 

. . . . . . . . . . 

instituciones sanas y fu�rza_ productiva. Felicitaciones al resto de los concejales 
electos y fuerza en esta nueva etapa que se viene. Muchas gracias, señor Presidente. 

El Vicepresidente 1 º del Concejo _Municipal MARTÍN RACCA, expresa gracias, 
concejal Rol�ndo. 

La concejal CARLA B01D1, pide -la palabra y expresa voy a intentar.no emocionarme. 
Voy a dar lectura a mi escrito. Hoy ante ustedes, asumo _con profunda humildad y 
alegría la responsabilidad que me confieren como concejal de nu�stra ciudad. Es un 
honor estar acá ocupando esta banca. Hace algunos años, siendo directiva del Colegio 

de Arquitectos por mi profe�ión, conozco, asesoro técnicamente y soy invitada a 
participar en la política por un profundo apasionado , Lisandro .Mársico. Ante la 
sustancial propuesta, la decisión fue analizada con mi familia, sostén necesario, 
amigos y colegas arquitectos. Al aceptar el gran desafío, me encausé en la política, 

' . 

donde la experiencia y ªP?Yº del concejal Lisandro Mársico fue un pilar fundamental 
para transitar este camino. �u dedicación y visión han sido mi guía e inspiración. Como 

· arqu_itecta de profesión, he aprendido a c�nstruir sólidas estn,icturas y es esa misma
determinación, la que .aplicaré para construir un futUro que pueda transformar la
realidad de cada ciudadano en la medida que me sea posible. ·La política para mí no 

es sólo una vocación,_ �ino una forma de servir y construir juntos, el camino hacia una
comunidad más próspera y justa. Sé que la perseverancia y el trabajo arduo son la

•• us•:,:¡ �laca

Í·�;;,-
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¡� base de ,cualquier, logro, En cada rincón de nuestra ciudad he conocido historias de.. , 
e.sfuerzo y superación y es en esas historias donde encuentro la energía para seguir

. pd,elante. Mi cor:np�omiso es escuchar pus necesidades y trabajar incansablemente
,,. . . . 

por el bienestar del bien común Quiero que cada voz sea .escuchada y cada idea 
�onsiderada en la construcción de políticas que impulsen el progreso de una ciudad, 
ste esta ciudéld, Rafaela. En este rnornentc quiero manifestar mi agradecimiento a 

.. todos los que me acompañaron en esta etapa. A toda rni familia, es el apoyo 
_,incondicional. Mamá, papá, tíos, süeg_ros, mis dos hijas maravillosas, mi esposo. A mis 
�migas que siempre están presentes. Al Partido Demócrata Progresista por recibirme 
en esta familia política partidaria, donde el trabajo en equipo y de manos incansables 
se refleja hoy en poder ocupar dos b,mcas. Mujeres progresistas. Y no quiero dejar de 
mencionar a Bety Guidobono, .que me acompañó desde el primer día y hoy lo sigue 
.haciendo desde España. A la militancia tanfo del Partido POP como del Frente Unidos 
para cambiar Santa Fe. Y no.menos i1nportante, agradezco la confianza del ciudadano 
rafaelino que ha depositado err mí y prometo hoi,rarla con mi dedicación y servicio, 
gracias. 

El. _Vicepresidente 1 ° . del Conce10 ·Mui:1icipal l\�iRTiN ·HACCA, exp·resa gracias. 
,concejal Boid.i. Concejaies;·_ .�i · me pi•estan acu�rdó va·mos a p'asai· a úr, . cuartó 
.intermedio. Recordando que ·,,�y qué/vóta'r10' po°r'orden �,iabético,; comentando poi· ·1a 

, . . . . 

c<:>.ncejal Boidi. Así liberamos a li)S ·. famili.aies y ámi_gos, distendemos un. poco �;
. cc:mtinuamos con las resolucion·es finale�, sobre todÓ parn la el0cciór. ·de autoridades. 
Los concejales manifiestan· "De ·acüerdó" .. y' <�I Vicepresidente 1 ° · nqARTÍN. RACCA 
expresa está para su vota,ción. 

, .. · 

La co.ncejala CARLA BOIDI, manifiesta: "Boidi, ·8probado''. La ccncejaln MARÍA PÁZ 
. . CARUSO, manifie'sta "Carus� aprobado". La COo'lC�jalá Mil.BEL FOSsA·rt1, 111.=1nifi�sta: 

''.Fosatti, aprobado". El concejal LISANURó r�IÁr-l.SICO, 'n·,a;1:fiesÚ:i "¡\ft8rsico aprú6ado'". 
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El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: , "Mondino aprobado". El concejal 
AUGUSTO ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA.

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". El concejal JUAN

SENN, manifiesta: "Senn aprobado". La concejala VALERIA SOLTERMAM,

manif!esta "Soltermam aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca 
aprobado" .. Pas�mos· a un cuarto intermedio, nos reunimos en quince minutos, 

. ' . . . . 

concejales. Gracias. 

Tras el cuarto i11termedio, el Vicepresidente 1 Q del Concejo Municipal MARTÍN RACCA,

expre�á seg,úimos· �oncejales. Se¡;jui�os con el orden·ctel día. 

7°) ELECCIÓN DE AUTORIDADES DEL CUERPO 

a) Expte. C.M. Nº 10439-1 - Proyecto de RESOLUCIÓN - Concejo Municipal de
Rafaela s/ nombrar autoridades del cuerpo.

La concejal CARLA BOIDI, plde la palabra y expresa voy a realizar una moción 
pidiendo como Presidente al concejnl Lisandro Mársico, como vicepresidenta primera, 
Valeria Soltermam y como_.vicepresidente segunda, María Alejandra Sagardoy. 

· El Vicepresidente 1 ° del Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa concejales,
tenemos una moción, debidamente apoyada. Si ustedes me prestan su acuerdo, la
voy a· someter a vofaciór( p�ra:·1a··e1�cción de presidente, vi_cepresidente primero y
vicepresidente segundo. Los concejales manifiestan "De acuerdo" .-Y el Vicepresidente

. 1 ° del Conc�jo Municipal MARTÍN· RACCAr' expresa está .par'a ·s� �otación, recuerden 
. . 

que es por orden alfabético, comenzando por la concejal Boidi. 

La concejala CARLA BOIDI, manifiesta: "B.oidi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ
. 

. 
.. 

. 

. . 

CARUSO, manifiesta "Caruso aprobado". La concejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: 

SECRETARIO 
DR. LISANDROt';iÍco

PI\E 

V

E 
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,.•:'.'Fosatti, aprobado". El concejal LISANDRO MÁRSICO, manifiesta "Mársico aprobado". 
' '• ' . 

E.1 concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino aprobado". El concejal
• . ¡\UGUSTO ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA.

. . . 

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". El concejal JUAN

. SENN, manifiesta: "Senn aprobé!do". La concejala VALERIA SOLTERMAM .

. manifiesta "Soltermam <:!probado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca
·aprobado".

El V icepresidente 1 ° dE?I Concejo Municipal NIAHTÍN RACCA, expresa concejales es 
aprobado por unanimidad. Hay que leer la resolución por Secretaria. 

El secretario del Concejo Municipal Sr. Franco Ber-tolin da lectura a la resolución. 

El Concejo Municipal de Rafaela presenta para· su �probación el siguiente: 
Proyecto de Resolución 
VISTO: 
El expedie�te C.M. N º 10.439�1, la·s disposiciones vigentes de la Ley Or�Jánica· de 
. Municipalidades y él Reglamento lnterno·de e�te C::oncejó'Municipal; y 
CONSIDERANDO: 

,.·, que. para el normal funcionamiento del Cuerpo es ·necesarfo dar cumplimiento a ·1os 
mismo,s . y proceder ·a: non1bré'l_r las autoridades· cuyo mandato caduca el 1 ó de
diciembre de 2023 . 

. Por todo ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAEL.A sanciona la siguierite: 

RES OL UCIÓN 

Art., 1.0) Desígnase al Concejal 

----� 
SECRETARIO 

A 
� M RSICO, MAZZOLA, sandro 

. 
.

DR. USANDI\ SIC.O 

PRE�F 

Luís como 
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PRESIDENTE del Concejo Municipal de _Rafaela. 

Art. 2.0) Designase a la Concejal VALERIA SOLTERMAM como VICEPRESIDENTE 
. . 

1° del Concejo Municipal de Rafaela. 

Art. 3.0) Designase a la Concejal MARIA ALEJANDRA SAGARDOY como .
VICEPRESIDENTE. 2° dei Concejo Mun.icipal de Rafaela.

Art. 4.0) De formá 

El Vicepresidente 1° del· Concejo Municipal MARTÍN RACCA, expresa lo voy a 
someter a votación, recuerden que anteriormente votamos la moción. Está para su 
votación. 

La concejala CARLA B01D1, manifiesta: "Boidi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ 

CARÜSO, manifiesta ;,Caruso aprobado". La concejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: 
"Fosatti, aprobado". El concejal LISANDRO MÁRSICO, manifiesta "Mársico aprobado" . 

. El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino aprobado". El concejal 
AUGUSTO ROLANDO, manifiesta: ."Rolando aprobado". La concejala MA. 

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". El concejal JUAN 

SENN, manifiesta: "Sénn aprobado". La concejala VALERIA S_OLTERMAM, 

manifiesta "Solterrnam aprobado". El conc·ejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca 
aprobado". Es aprobado por unanimidad el mencionado proyecto Invitamos al concejal 
Mársico a asumir su 'nueva responsabilidad, concejal Mársico por favor.. 

El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa continuamos con 
el orden del día. 

�__._--
'---h'�=tj=Rif.ÑN1iéicolAs ABDALA 

SECRETARIO 
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REGISTRADA BAJO EL Nº 2.697 

VISTO: 
El expediente C.M. Nº 10.439-1, las .. di.sposiciones vigentes.de la Ley Orgánica de 
Municipalidades y el Reglamento Interno de este Concejo Municipal; y 

CONSIDERANDO: 
Que para el normal funcionamiento del Cuerpo es necesario dar cumplimiento a los 

. mismos y proceder a nombrar las autoridades cuyo· mandato caduca el 1 O de 
diciembre de 2023. 

1 ' 
Por todo ello, el CONCE,JO MUNICIPAL DE HAFAELA sanciona la sigu;ente: 

R E S O L UCIÓN 

Art. 1.0) Designase al Concejal MÁRSICO. ·MAZZOLA, Lisandro Luís como 
PRESIDENTE del Concejo Municipal de f"<afaela. 

Art .
. 
2.0) Designase.a la Concej.ai VALER'IA ·soLTERMAM como VICEPRESIDENTE 

.1.º del Concejo Municipal de Rafaela: 

Art. 3.0) Designase a la 9on6ejal MARIA ALEJANDRA SAGARDOY como 
,VICEPRESIDENTE 2ó del Concejo Municlpal de H<:faela. 

Art. 4.0) Regístrese, publk1uese y·arct1ívese. 

Dada ·en la Sala de Sesiones clei'-CONCEJO MUl;4!CI' PAL de F.1-\1=AELA, a los siete 

SECRETARIO 

... 
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8°) ELECCIÓN Y JURAMENTO DE FUNCIONARIOS DEL CUERPO 

a) Expte. C.M. Nº 10440-1 - Proyecto de RESOLUCIÓN - Concejo Municipal de

Rafaela si elección Secretario/a del cuerpo.

La concejal CARLA BOIDI, pide la palabra y expresa voy a realizar una moción 

solicitando al señor Sécretario Nicolas Abdalá. 

El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa como hay una 

nioción debidamente apoyada, vamos· a leer la resolución por secretaria. 

. El secretario del Concejo Municipal FRANCO BERTOLIN, da lectura a la resolución. 

El Concejo Municipal de Rafaela presenta para su aprobación ·el siguiente: 

Proyecto de Resolución 

VISTO: 

El expediente C.M. Nº 10.440-1, las disposiciones vigentes de la Ley Orgánica de 

Municipalidades y el Reglamento Interno de este Concejo Municipal; y 

CONSIDERANDO: 

Que para el normal funcionamiento del Cuerpo es necesario dar cumplimiento a los 

mismos y proceder a nombrar el funcionario cuyo mandato caduca el 10 de diciembre 

de 2023. 

Por todo ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente: 
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RE SOLUCIÓN 

Art. 1 º) Desígnase af Señor NIGOLAS ABDALA como SECRETARIO del Concejo 
Municipal de Rafaela. 

Art. 2°) De forma . 

. El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa bueno seflores 
Concejales, hay una moción debidamente apoyada, vamos a proceder a realizar -la 
votación, en consecuencia de la moción que hizo la concejal Carla Boidi, si me prestan 
el acuerdo está para su votación. Los concejales manifiestan, "De acuerdo." 

La concejala CARLA 80101, manifiesta: "Boidi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ 
CARUSO, manifiesta "Caruso aprobado". La concejala MABEL FOSSATTI, manifiestci: 
"Fosatti, aprobado". El concejal CEFERINO · MONDltJO, manifiesta: "Mondino 
.aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca aprobéldo". El concejal 
AUGUSTO · ROLANDO, manifiesta: "Rolando. aprobado''.. La concejaia MA: 
ALEJANDRA SAGARDOY, ºmanifiesta: "Sagardoy, aprobado". El co�cójal JUAN 
S_ENN, manifiesta: "Justifico. el voto señor presidente. Aprovecho para despedir a 
Franco Bertolín por su coniprorniso estos. 4 años·. que J-ie'ri1os �cm¡)artido atá �n el 
Concejo. En riingún n,oinento tuvo invitaciones partidariat hacia nosotros,· Í,acía el 
justicialismo, hemos tenido algun.os cruces en algün momento, pero más· alláde eso, 

. . 

la labor, el trabajo como .secretarío, en el cual en alguna oportunidad también hemos 
sido nosotros quienes lo _hemos propue:sto para para el cargo, lo has honrado con 
_creces, Franco. Gracias por tu compromiso hacia este Concejo: Senn aprobado". La 
concejala VALERIA SOLTERMAM, manifiesta "Solterrnanraprobado". 

UR. USANOI SICO 
PRE3/ 

'' 
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El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa Bueno es 
aprobado en generaf, ahora vamos a aprobar en particular este proyecto de resolución 
si me prestan el acuerdo está para su votación. Los concejales manifiestan "De 
acuerdo." 

La concejala CARLA BOID( ·mari"itiesta: "Boidi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ 

CARU$O, manifiesta "Cai-uso aprobado". La concejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: 
"Fosatti, aprobado';-:-'EI concejal CÉFERINO MON°DINO, manifiesta: "Pido la palabra, 
señor Pre·sidente. Simplemente pa:ra· agradecerle ·a ·Franco estos 2 años que hemos 
compartido. Al margen de.algunas cosas que por ahí tuvimos diferencia, creo que el 

. 
. 

. 

nivel de preparación, el nivel profesional que has tenido y has volcado hada el Concejo 
Municipal de Rafaela es sumamente importante y valorado. Así que nada más, del 
bloque de nuestro espacio político, del Pro, agradecerte infinitamente por las ayudas 
que a veces hemos necesitado, por ahí, desconociendo algún tipo de técnica jurídica, 
que vos manejas muy bien. Así que Franco éxitos en el nuevo desafío. Mondino 
aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Justifico el voto, Señor 
Presidente, simplemente y para hacerla corta, me sumo a las palabras de mis pares 
preopinantes, lo que voy a decir es se va un gran secretario. Racca aprobado". El 
concejal AUGUSTO R<;)LANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA. 

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Pido la palabra, señor Presidente. Bueno, 
para mí no es fácil despedir a Franco de este lugar. Fue la persona con la que 
trabajamos desde hace más de 20 años. La que persona que ·cuando yo asumí como 
concejal lo convoq.ué a él · en ·ese momento para que sea mi secretario. Después, 
bueno, ta política tie�e est�s cosas· y fue elegido Secretario del Conc.ejo,· una persona 
que realmente siempre estuvo a la altura de ta circunstancia, con. una.capacidad que 
creo que en estos 6 años ha demostrado ·que maneja todo, no solo técnica legislativa, 
desde ·organizar todo lo qu·e implica el Concejo, que· todos los concejales sabemos. 

. 
. 

Manejar la agenda también de un pre·sidente, estar a disposición de los 1 O concejales, 
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. ,,.: de )os secretarios·, del Ejecutivo y t�do lo que a veceu _se ·;;·��sit�. Ds;:iacialmente todo
l lo.que sea legal y ordenanza. Yo la vérdad que sc,n esos sentlrnier.tos encontrados. 

1 •• H\1biese querido .que Franco.sig•� e.orno secretario y lo digo l1onentamente, también lo 
' . . .. 

he hablado con Lisandro y con los que van a asumir. No es porque los que vengan no 
van a estar a la altura de la circunstancia, sino por aws senlirnlentos que tengo con 

.-! Franco Es mi compañero, la verd2.ci qw� me duele rnuchísirno. Perdonen que hable 
así, pero siento una angustia grande. P.. veces la polílica implica a veces ceder, saber 
c�der lugares y sé que no es un adiós ni nada, porque Franco se va o! Ejecutivo, se lo 
merece también y que vamos a estar cerca siempre. Para mí es una persona más qüe 
valiosa, la verdad que no podría seguir hablando porque lo quie;o un montón. Y más 
allá de todas las cosas que a vece·s han pasada, fui la qL:e n1ás dura fui con él en 
cuestiones, cuando había que llamarle la atención. Siern¡:>re .sapmé lo que .era la 
amistad del trabajo y la verdad que ha sldo excelente. Yo ·no tengo otra palabra para 
decirle más que gracias. 'Grc1cias Franco: qtie no rne ·equivóqué cuané:fo te traje y fo
invité a que me acompañes en ·este· cam.ino ·de ia cor,cejalía. y·cr'eo qLie te podés ir
con la cabeza bieri en ·allo. Fuiste y sos el mejor secretar.io que tuvo el· Concejo 
Municipal: Así que gracias.· ·crácias Frém.co. Sagardoy, aprobado". El conce.ja_! ·JUAN
SENN, manifiesta:·. "Senh aprob'i:idc?. Lü coi'lci::Ja!i VALEHIA SOLTÉRMAM, 

. . . . 

,: ma,nifiesta "Justifico ei voto; Se�or Presidente, h(31110S tenído cori' Franco. algunos 
' en�ontronazos ·qu� se hicieron público�. ·•·-rero . ha sido mCly generosú Franco, 
' particularmente con nosotros, crue somos· !1U€VOS ·en 1� gestión, lo éra1nos en aquél 

. . 

.- .. momento y nos has acQmpaiiado siempre, ju·nto a ·Óerinán-'también ·1e 1·ie .dicho· á él, el
. 

' . . . . 
. 

• _1,a_precio que le tengo, má� ailá de las diÚirencias políticas, ambos han sido muy buen�?
' . . 

per,sonas, así que ha sido_· L'.11. gusto' eiíco'ntr.arw· tarribÍén. aqd;, querido Fí"anc�.
Soltermam aprobado''. Él concejal·LJSAN.ORO. Mt.R$1CO, rn:,mifiestá "·Me qiJed3 v·otar
a mí, voy a justificar el voto. Hay c'uésÜorim,·qtJe tie,1en que ver con ·1a·µolí'lica, c:óm·o 
dijo Alejandra. Me qúedo y 11090 n1ías toda6 l�,s ·pn!a�m1s de ella, rrÍás allá qué no tengo 
la misma relac· ,.n qué tien·e· ella con Frilnco: por lá cuest!ó11 d.:.� 

.
i,1iistad, de trabajo y 

OH. Ll5/\r-J ,rt51CO 

?R E 
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de partidos políticos y de haberse conocid_o antes: Por eso nosotros hemos desde 
nuestro espacio político solicitado ese cargo. Pero también, no me queda más que 
destacar la capacidad con que lo ha hecho, yo tengo que decir lo que sucede, hemos 
solicitado una pElrsona que sea nuestro espacio por una cuestión también, de 
pertenencia política y de confia_nza 'política. Pero no, no es más que eso, así que 
también :e quiero agr"adé-�er porqúe eh' 10. personal siempre ha estado ante mis 
requerirftiénfos.' Y bueno, esta es otra etap� •. él va a cumplir uria función muy 
importante, ·mu"y importante, con "Leó, con Germán. Creo que es así. Así que mis 
saludos y re�petos .. a quien ya· se retira, al señOr Franco Bert�lín. Mársico Aprobado." 

REGISTRADA BAJO EL .Nº 2.698 

VISTO: 
El expediente C.M. Nº 10.440-1, las disposiciones vigentes de la Ley Orgánica de 
Munidpalidades y_ el Reglamento i"nterno de este Concejo Municipal; y 

CONSIDERANDO: 
Que para el normal funcionamiento del Cuerpo es necesario dar cumplimiento a los 
mismos y proceder a nombrar el funcionario cuyo mandato caduca el 1 O de diciembre 
de 2023. 

Por todo ello, el CONCEJO MUNÍCIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente: 

RE i
f

o L ú·c ró N ..

Art. 1°) Désígnase ai Señor NIGOLAS ABDALA como SECRETARIO del Concejo 
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. · M�nicipal de Rafaela. 

,.'Art. 2°) Regístrese, publíqu�se y archívese. 

Dada en la Sala de Sesionas del CONCEJO MUNICIPAL de RAFAELA, a los siete 
.. ;, 

días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés 
---

El Presidente del Concejo Municipal LISl'.NDRO MÁRSICO, expresa bueno, ahora 
vamos a tomar juramento a Nicolás Abdala que ya está la moción, hecha, así que Nico. 
S,eñor Nicolás Abdala juráis por Dios, la patria y vuestro honor sobre la Constitución, 
desempeñar fiel y legalmente y guardar secreto del cargo de Secretario de este 
Concejo Municipal, para el cual habéis sido elegido. 
El Secretario del Concejo Municipal NICOLAS ABDALA manifiesta "Sí, juro." 
El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa si así no lo 
hicieses Dios, la patria, vuestro honor Y. la justicia os lo demanden. Bueno, vamos a 
continua� con el orden del día. 

,,. ·: b) _Expte. C.M. Nº 10441-f- Proy©cto de RES(?LUCIÓN - Concejo Municipal de
Rafaela s/ elección Pro Se_cretario/a del cuerpo . 

. . El concejal MARTÍN RACCA, pide la palabra Y. expresa es para hacer una ·moción
11• . . • .  ' ' •  • ,l , ' 

, para.que el cargo de Pro_Secretario del Concejo saa el nombre de'F-·i-anco Laorden.

El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa hay unu móción 
. debidamente apoyada, así que, si· ustedes rné prestan el acuerdo, señores cónct1jales, 
está para su votación. Los concejales manifiestan "Dé.acuerdo."
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La concejala CARLA BOID1, manifiesta: "Boidi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ

CARUSO, manifiesta "Caruso aprobado". La concejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: 
"Fosatti, aprobado". El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino 
aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca aprobado". El concejal 
AUGUSTO ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA.

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". El concejal JUAN

SÉNN, ·manifiesta: · ,-,Senn aprobado". La concejala VALERIA SÓLTERMAM,

man_ifiest.a "Soltermam aprobado": El Presidente· del Concejo Municipal LISANDRO

MÁRSICO, manifiesta: "Voy a justificar el voto. Marcelo Trigueros. Que es una persona 
. . . ' . 

propuesta por nuestro espacio político y que estuvo ocupando el cargo de pro 
secretario d�rante este último año. Él me acompañó de�de el inicio de mi concejalía 
durante 7 años, después el Partido lo ungió, por decisión que sea él, el Secretario más 
allá, obviamente, del voto de todos los concejales, pero desde nuestro espacio político. 
Esto fue un gesto que debo agradecer a la Unión Cívica Radical y el Pro que confiaron 
en nuestro espacio para estar durante todo este año en la Pro Secretaría del Concejo. 
Yo tengo que decir que tengo palabras de obviamente agradecimiento porque hemos 
com_partido muchas c·osas con Marcelo. Muchas experiencias, como todo, como todo 
compañero de trabajo. Cosas buenas, muchas más que las pocas malas. Y ahora 
bueno, debido a esta decisión que he,:nos tomado entre los espacios políticos en su 
totalidad, él ya no va a seguir acompañándonos. Pero siempre voy a estar 
reconociendo su predisposición, su trabajo, no. solamente lo que tiene que ver con la 
cuestión d'e lo estrictamente referido al Concejo Municipal, sino desde el apoyo 
partidario. Estos son cargos políticos, por eso yo hablo de política porque se votan 

. .

cargos políticos, entonces no puedo, no podernos dejar de destacar, militancia, apoyo 
en · campaña y capacidad. Obviamente que quiénes se van y quienes llegan que 
tendrán que aprender aígúnas cosas, no puedo defar de destacar que todas son 
personas inteligentes, que tienen experiencia y obviamente los que vienen la van a 
adquirir, y yo sé y pongo eri esto, doy fe que van a cumplir un gra rol como cumplió 
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en su momento Franco y Marcelo trigueros. así que nada más. Mársico aprobado." 

·¡,El;.,Presidente del C?ncejo Municipal L.ISANDRO MÁRSICO, expresa bueno, por
unanimidad queda ahora tengo que tomarle juramento a Franco, así que primero, pero
bueno, queda probado la resolución y vamos con el juramento. Señor Franco Laorden, 
jyr.áis por Dios la patria y vuestro honor, sobre la Constitución nacional, desempeñar 
fiel, legalmente y guardar secreto en el cargo de Pro Secretario de este Concejo 
Municipal, para el cual habéis sido elegido. 

-61 Pro Secretario del Concejo Municipal FRANCO L.AORDEN manifiesta "Sí, juro".

l;I Presidente del Concejo Municipal USANDRO MÁRSICO, expresa si así no lo 
hiciese el Dios, la patria y vuestro honor y la justicia os lo: demanda. Bueno, ahora ·por 
Secretaría vamos a dar lectura al proyecto de resolución. 

El secretario del Concejo Municipal �IICOLÁS ABDALA, da lectura a la resolución. 

El Concejo Munici'pal.de· Rafaela·presenta para su a·pro_bación el siguiente: . 
P,royect.o de Resolución 

VISTO: 

... . /• 

• 

• 

. # # .• 
-

•
• •• - • •  \ 

' ' 

· 
.
.. El. �xpediente C.M: Nº 10.44 f-1, las disposicione.::r vigentes· d(/ la Ley é)rgánica de 

Municipalidades y el Reglamento l�terno_de este Concejo Munlci¡:)nl; y 

CONSIDERANDO:· 
Que para el normal funcionari1iento dril Cue.rpo es neéesario dar cumplimi0nlc.i ·a los 

. . 

mismos y proceder a nombrar el f�ndonario cuyo mandato �aduca el 1 O de diciertibre 
de 2023. 
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Por teda ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente: 

R E S O L IJ C ·I Ó N 

Art. 1.0) Desígnase al Señor FRANCO EGIDIO LAORDEN como PROSECRETARIO 
del Concejo Municipal de Rafaela. 

Art. 2.0) De forma. 

El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa Bueno, el 
Secretario leyó el proyecto de resolución, señores concejales. Vamos a votarlo en 
general si me prestan el acuerdo está para su votación. Los concejales manifiestan 
"De acuerdo". 

La concejala CARLA 801D1, manifiesta: "Boidi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ 

CARUSO, manifiesta "Caruso aprobado". La concejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: 
"Fosatti, aprobado". El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino 
aprobado". ·El concejal_ MARTÍN. RACCA, manifiesta: ·"Justifico el voto, señor 
Presidente. Franco, la política ·nos encontró hace poco tiempo. La verdad que no te 
conocía íntimamente,· como luego de este trabajo que empezamos a h�cer juntos, allá 
por diciembre del veinte veintiuno, -la verda·d que me ·encuentro un poco emocionado 
porque ·para mi e� uha gr·an pérdída, · pero sé de tu calidad huma.na, de tu formación 

. 

. . 
que sé_ que te lo merecías al cargo porque hace mucho tiempo que estás en este 
Concejo, porque ·fuiste candidato al mismo por muchas oportunidades. Y de hecho, 
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.: hóy, se . dio así medio a las apuradas, pero la verdad que estoy profundamente 
orgulloso de vos y te deseo todo lo mejor en este nuevo camino, amigo. Racca 
,é!probado". El concejal AUGUSTO RO!--ANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La 

· concejala MA. ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: ''Sagardoy, aprobado". El
concejal JUAN SENN. ·manifiesta: "Justifico el voto, señor Presidenle. En un honor
f:ranco, que estés ahí, hace muchos años que reclamábamos la Pro Secretaria. Y que
sea vos quien lo ocupes, me da mucho orgullo. Tenemos arios y años de militancia,
que nos han encontrado en los barrios, nos han encontrado las calles y que hoy estés
ahí es un verdadero honor. Senn aprobado". La concejala VALERIA SOLTERMAM,

manifiesta· "Justificó el voto, señor Presidente. Viene con un pan abajo del brazo
nomás. Felicitaciones, querido Franco y gracias por el acompañamiento siempre,
particularmente en campaña, que no lo olvido. Gracias Franc.o. Soltermam aprobado".
El Presidente del Concejo Municipa·I LISANDRO MÁRSICO, manifiesta:· "voy· a

. . 

justificar el voto, quería darles la bienvenida a ambos simplémente. Esperarnos formar 
un tándem. .. que esté a la altura de las ciréunstanéiás y bueno, y estamos Nicolás. 
Franco a disposición de todos ustedes por este año, a·nte los requerirnientos:y bueno, 
es todo lo que quiero decir. Agradecer· c1 Nico, agradecer a Franco y bue·no, vamos 
para adelante, nomás vamos. Mársico aprobado. Continuamos con el orden ·del día.'' 

REGISTRADA BAJO EL Nº 2.699 

VISTO: 
. El expediente C.M. Nº 10.441-1, las disposidonef{ vigentes de la Ley Orgánica de 
Municipalidades y el Reglamento lnferno de esle 9oncejo· Municipal; y 

CONSIDERANDO: 

}'. : 

Que para el normal funéionarrliento dei Cu�rpo es necesario d·ar cumplimiento a los 
er a nombrar el funcionario cuyo mandato· c<.1duca el 1 ó de diciembre 

SECRETARIO 
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de 2023. 

Por todo ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente: 

RE S OLU CIÓN 

Art. 1.0) Designase al Señor FRANCO EGIDIO LAORDEN como PROSECRETARIO 
del Concejo Municipal de Rafaela. 

Art. 2.0) Regístrese, publíquese y archívese; 

Dada en la Sala de Sesiones del_ CONCEJO MUNICIPAL de RAFAELA, a los siete 
días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés 

--------

9°) DETERMINACIÓN DE_L PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES-DÍA Y HORA 

DE SESIONES PÚBLICAS - CONSTITUCIÓN DE COMISIONES INTERNAS 

PERMANENTES DEL CUERPO. 

a) Expte. C.M. Nº 10442-1- Proyecto de RESOLUCIÓN�Concejo Municipal de Rafaela
s/Fijar fecha y hon�rio de Sesiones Públicas Ordinarias. Constituir.Comisiones Internas
Permanentes.

El Presidente del Concejo Municipal L.ISANDRO MÁRSICO, expr a como todos los 

SEC_RETARIO 
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�.c·o'n,cejales estuvimos entrantes reunidos y hemos decidido qué comisión va a ocupar 
cada uno y también los horarios de sesión y el día de sesión, horario de sesión, días 
de. comisión y horario ele comisión. Por. eso vamos a votar esta resolución ya, como

l ..._ • 
. ,' . • 

hemos acordado, así que si me prestan el acuerdo está f)ara su votación general. Los 
concejales manifiestan "De acuerdo." 

J_a concejala CARLA BOIDI, manifiesta: "Boidi, aprobado". La concejaii:i MARIA PAZ

CARUSO,.manifiesta "Caruso aprobado". La concejala MABEL FOSSI\TTI, manifieBta: 
."Fosatti, aprobado". El concejal CEi=EHINO rt.ONDINO, manifiesta: ''Mondino 
aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca aprobado". El concejal 
AUGUSTO ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA.

_ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado" el concej::.il JUAN

SENN, manifiesta: "S�nn aprobado".· La conr;ejala VALERIA SOLTERMAM, · 
manifiesta "Soltermam aprobado''. El-Presidente dél Concejo Municipal LISANDRO

MÁRSICO, .manifiesta: "Mársico aprobndÓ. Continuarnos con el orden del día." 

REGISTRADA BAJO EL Nº 2:700 

VISTO: 
El Expediente C.M 10.442-'f El att. :34. 0 de la U�y Orgánica de ·fJ1uriicipaÚcl�des Nº 
2756. y los Artícuio's 30.0

, 47.C, 48. 0
, ·s1··_·ó•y 52:0 del R�glaniento lntei·no de aste Conce:jo 

, .

Municipal; y 

CQNSIDERANDO:·, •' '• 

Que para e! normal funcíonamienú:i ·del C�erpo es ·,iecesadó dnr. cumpli�•i�riio. a 1�·s
mismos. 

DR. :,S,\N(¡; ) TI'�;� 
PR IDE E 

. . 
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Por ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente 

RES OLUCION 

/1.rt. 1.0) Fíjase tos días JUEVES, a la hora 09:00, para las Sesiones Públicas del 
Período Ordinario del año 2024,-

Art. 2.0) Las_ Comisiones Internas del Cuerpo qu_edarán así constituidas: 
- " . ··•

Gobierno: .Por la totalidad de los Ediles. 

Desarrollo Económico y Social, Salud Pública, Educación y Cultura: 
. . 

Por la totalidad de los Ediles. 

Hacienda y Finanzas: Por la totalidad de los Ediles. 

Obras Públicas y Privadas, Planeamiento, Vivienda, Servicios Públicos 
y Medio Ambiente: Por la totalidad de los Ediles. 

Presupuesto: Por la totalidad d,➔ los Ediles. 

Art. ·3.0) Las Comisio_nes Internas Permanentes del·Cuerpo se reunirán en los días
q·ue se indican· a continua.ción: 

Gobierno: lunes 8:30 horas. 

Desarrollo Económico y Social. Salud Pública, Educación y Cultura: 
martes 8:30 horas. 

----��-----
SECRHARIO 
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Hacienda y Finanzas: martes 10:00 horas. 

Presupuesto: En días y horarios a determinar por la Comisión. 

07/12/2023 

Art. 4.0) Los artículos 2.0 y 3.0 de la presente norma legal regirán a partir de la 
reiniciación del período Ordinario de Sesiones en el mes de rr'larzo de 2024.

Art. 5.0) Regístrese, publíquese y archívese. 

Dada en la Sala de Sesiones del ·col�CE.JO MUNICIPAL ele RAFAELA, a los siete 
. .

días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés ---

10°) DESIGNACIÓN INTEGRANTES COMISIONES EXTERNAS DEL c·uERPO 

a) Expte C.M. N9 1044�-·I- Proyecto de RéSOLUCIÓN-Concej� ·Municipal de
Rafaela s/f=diles repr�sentantes de las Comisiones Externas .

. El Presidente del Concejo Municipal LISÁNDRO MÁRSICO, expresa como ya les dije, 
era un tema que estaba acordado. Está para su' votación este pi•oyecto de resolución, . . . 

si r:ne prestan el· acuerdo, ·seiiores concejales. Los conceja¡,�s manifiésfan "De 
acuerdo." 

\ . 
. 

La concejala CARLA BOIDI, manifi�stn: "Bo
.
idi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ

·· CARUSO, manifi -sla "Caruso aprobado". La concej;:ila MABEL FOSSATTI, manifiesta:

1 

. f 
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"Fosatti, �probado". El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino 
aprobado". El concejal MARTÍN RACCA; manifiesta:_ "Racca aprobado". El concejal 
AUGUSTO ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA.

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". El concejal JUAN

SENN, manifiesta: "Senn aprobado". La concejala VALERIA SOLTERMAM,

manifiesta "Soltermam aprobado". El Presidente del Concejo Municipal LISANDRO

MÁRSICO, manifiestá: "Mársico aprobado." 

El Presidente·del Concejo Municipal LISANPRO MÁRSICO, expresa el proyecto es 
aprnbado en general, �amos � - votarlo ahora en particular si me prestan el acuerdo. 
Los concejales manifiestan "De ·acuerdo." 

La concejala CARLA BOIDI, manifiesta· "Boidi, aprobado". La concejala MARÍA PAZ

CARUSO, manifiesta "Caruso aprobado''. La concejala MABEL FOSSATTI, manifiesta: 
"Fosattí, aprobado". El concejal CEFERINO MONDINO, manifiesta: "Mondino 
aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta: "Racca aprobado". El concejal 
AUGUSTO ROLANDO, manifiesta: "Rolando aprobado". La concejala MA.

ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, aprobado". El concejal JUAN

SENN, manifiesta: "Senn aprobado". La concejala VALERIA SOLTERMAM,

manifiesta "Soltermam aprobado". 

El Presidente del Concejo Municipal · LISANDRO MÁRSICO, expresa bueno el 
proyecto es aprobado en particular, así que continuamos con el orden del día. Vamos 
a proceder con el arrío de la bandera. Concejal Carla Boidi. 

REGISTRADA BAJO EL .Nº 2.701. 

VISTO: 
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·.'.El expe.diente C.M. Nº 10.443-1 y la necesidad de· renovar los repre�entantes de1l 
. Concejo Municipal en las Comisiones Externas al mismo; y 

CONSIDERANDO: 
Que el 1 O de diciembre de 2023 caducan todas las designaciones de los concejales 
�n las Comisiones Externas del Cuerpo. 

Que es necesario renovar' las mismas, a los fines de garantizar la rnµret,entación del 
Cuerpo Legislativo en diferentes ámbito5 institucionales. 

Por todo ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente:.

RE S O L U C IÓN 

Art. 1.0) .Designase ·a los se,��res Concéjales August� Rolando , Valeria Solten�arn y 
. J.uan Senri, como miembros Titulares y a los setioréi;Concej�les Mabel Fossatti, Maria 
. •, 

. Alejandra Sagardoy y Lis,andro Mársico como rni�mbros $uplent9s dé la COMISl'ÓN 
' . 

. 
·- . / 

DE INICIATIVA PRIVADA. 

.. Art. 2.0) Designase al seflor Co11ceJal Lisandro Mársico .como miarnbro Titular y c1 la 
, . 

se_ñora Concejal Mabel Fossatti. como miembro suplente de la COMISIÓN PAR)\ LA
.HERMANDAD RAFAELA-FOSSANO. ,. . . . . 

Art. 3.0) Designase al seF,or Conc�jal MartínHacca corno miembro Titular y á la se,i_ora 
�oncejal Carla Boidi como miembro ·suplente de la COMISIÓN ASESOHA 
MUNICIPAL L DISCAPACITADO. 

. . .
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Art. 4.0) Desígnase a los señores Concejales Juan Senn y María Alejandra Sagardoy 
como miembros Titulares y a los Sres. Concejales Lisandro Mársico y Martín Racca 
como miembros Suplentes en la COMISIÓN ESPECIAL DE CONSIDERACIÓN DE 
DEUDAS. 

Art. 5.0) Desígnasé a·las Señoras Concejales C_arla Boidi y María Paz Caruso como 
miembros de la COMISIÓN DE PRESERVACIÓN Y DEFENSA DEL PATRIMONIO 
URBANO. 

Art. 6.0) Desígnase a la señora Concejala Valeria Solformam como miembro Titular y 
al señor Concejal Ceferino Mondino como miembro Suplente de la COMISIÓN 
MUNICIPAL PARA LA PROMOCIÓN DE LA CULTURA. 

Art. 7.0) Desígnase al señor Concejal Ceferino Mondino como miembro Titular y a la 
. . 

señora Concejala Valeria Soltermam como miembro Suplente de la COMISIÓN 
ASESORA MUNICIPAL DE DEPORTE. 

Art. 8. º) Desígnase a las señoras. Concejales Marf a Alejandra Sagardoy y Valeria 
Soltermam como miembros Titulares y a los señores Concejales Ceferino Mondino y 
Martín Racca como miembros Suplentes de la COMISIÓN DEL INSTITUTO DE 
CAPACITACIÓN PARA EL DESARROLLO LOCAL (ICEDEL). 

Art. 9.0) Desígnase a los Señor�s Concejales Carla Boidi y Juan Ser:m como miembros 
de la COMISIÓN .DE PREADJUDICACIÓN DE VIVIENDAS. 

Art. 10.0) Desígnase a los señores· Concejales Lisandro Mársico y Mabel Fossatti
como miembros de las Comisiones creadas por Ordenanza Nº 2.633 "MUSEO 
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',; MUNICIPAL DEL DEPORTE" y Nº 3735 "MUSEO ETNOGRÁFICO DE LA LECHERÍA". 

Art,. 11. º) Desígnase al señor Concejal L.isandro Mársico y a la señora Concejal María 
,' . 

. ' 

Alejandra Sagardoy corno miembros de la COMISIÓN HERMANDAD RAFAELA-
SIGMARINGENDORF. 

�rt. 12.º) Designase a los señores Concejales María Alejandra Sagardoy y Lisaridro 
Mársico co_mo miembros de la COMISIÓN HERMANDAD R.AFAELA-CARCABUEY. 

Art. 13.º) Designase a los señores Concejales Ceferino Mondino y María Paz Carusso 
como miembros de la COMISIÓN SEGUIMIENTO TRANSPORTE PÚBLICO. 

Art. 14. º) Designase a los señores Concejales Mabe! Foss,ttti y r,ñartín Ra�Ga como 
miembros de la COMISIÓN DE BECAS. 

'• 
. 

Art. 15. º) Designase a los señores Concejales ·carla Boidi y Martín Racca como 
miembros de la COMISIÓN ADJUDICACION LICITACION COMBUSTIBLE. 

. Ar:t.,.16.0) Desígnase a los sef,ores Concejales Augu.sto Rolando y Valeria· Soltermam 
. 

. 

como miembros de la COMISIÓN DÉ MICHOCREDITOS 

,. .. Art. _17.º) Desígnl;lse· a los sefío'res Concéja'les Vale.ria Solteri11um, Lisandro Mársic0 
.. ,· y María Paz. Carúso �orno ·mi·embros de la COMISIÓN

. 
ASESORA MUNi°CIPAL dE�

ENTIDADES DE BIEN PÚBLICO. 

Art. 18.0) Desígnase a la ·totalidad de· los señores Concejales como miembros de la 
COMI.SIÓN DE DESARROLLO URBANO. 

. DR. Ll�AN re</ 
pnr, 

.,,� 
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Art. 19.0) Designase a la señora Concejal Mabel Fossattí como miembro Titular y a 

los Seifores Concejales Marla Paz Caruso y Augusto Rolando como miembros 

Suplen�es en la COMISIÓN ESPECIAL DE TURISMO DE LA CIUDAD DE RAFAELA. 

Art. 20.0) Designase a los señores Concejales María Alejandra Sagardoy y Martín 

Racca, como Veedores para que inte.gren el DIRECTORIO DE LA COMISIÓN DE 

APOYO ECONÓMICO PARA AGENTES MUNICIPALES.· 

Art. 21.º) Desígnase a· los Señores Concejales Ceferino Mondir10 y María Paz Caruso· 

como miembros títulares y a los Señores co·ncejales Carla Boidi y Martín Racca como 

miembros suplentes: del· CONSEJO CONSULTIVO DEL INSTITUTO PARA EL 

DESARROLLO SUSTENTABLE. 

Art. 22.0) Designase a los señores Concejales Ceferino Mondino y Juan Senn como 

delegados en el CONSEJO DEADMINISTACIÓN DELS.A.M.Co RAFAELA"Dr. JAIME 

FERRÉ" 

Art. 23.º) Desígnase a los Señores Concejales Carla Boidi y María Paz Caruso; como 

miembros de la COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DE INSTALACIÓN DE ANTENAS DE 

· TRANSMISIÓN DE COMUNICACIONES, . SUS ESTRUCTURAS SOPORTES Y

DEMÁS INSTALACIONES COMPLEMENTARIAS.

. 
. 

Art. 24.0) Designase al Señor Concejal Martín Racca como miembro titular y a la 

Señora Concejal María Alejandra Sagardoy, como miembro suplente _del CONSEJO 

ASESOR DE CONSUMOS PROBLEMÁTICOS. 

Art.' 25'.º) Desígnase al Señor Concejal Ceferino Mondino, como representante del 

Concejo Municipal de Rafaela en cumplimiento de lo previsto en el ART. 4º DE LA 
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..- ORDENANZA Nº '5146 (Fondo para Bomberos Voluntarios de Rafaela). 

Art. 26.º) Designase a los. Señores Concejales Mabel Fossatti y Juan Senn como 
miembros de la COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DE LOS PROCESOS DE AUDITORIA 
EXTERNA ESTABLECIDOS EN LA ORDENANZA Nº 5.097. 

Art. 27.º) Designase a los Señores Concejales Mmía Alejándra Sagarday y María Paz 
Caruso como miembros del OBSERVATOl�IO DE SEGURIDAD VIAL DE LA CIUDAD 
DE RAFAELA. 

Art. 28.0) De·sígnase a los Señores Concejales Auousto Rolando y María Paz Caruso 
�orno miembros de la COMISIÓN PAHA EL ESTUDIO DE FITOSANITARIOS Y 
PRODUCCIONES ALTERNATIVAS. 

Art. 29.º) Designase al Señor Concejal Juan Senn corno miembro tii.L,lar y a la Sef1orn 
Concejal María Alejandra Sagardoy, como miembro supier.te de la COMIS:ÓN AD
HOC DE "SALUD ANIMAL" . 

. Art. 30.º) Designase a ros seflores Con.cej�-\l�s _
.
Maria Paz Caruso y Ceferino MoÍ1dino 

como miembros tje la COMISIÓN DE "CAfvl!NOS Hl..lRALES.RAFAELA". 

Art. 31.º) Designase a la Señoras Conce_jales
.
Maria P�i Caruso y M&bel Fo.ssatti como

· miembros de la COMISiÓM DE APROBACIÓN Y SEGUIMIENTO DiSP.UESTi, [2t� LA
, . .  

ORDENANZA N ° 5.462. 

Art. 32°) Designase a la Sef1oras Concejales Mad...l Al-ejr�ndrG �agmdoy y ya:eria 
$oltermam como miembrm, .. clei rnrectorio. ci1.; ·1a ·.C:-,GtN{.:;;,t·\. 0::. c),L!Di\D D� V

1

lDA 
LABORAL D � l.A MUMICIPi\t..'IDAC> DE R/1.FA�¡j.._ 
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Art. 33.º) Las der.ignaciones a quú refieren los artículos precedentes tendrá, vigencia 
. ' ' ' ' 

desde el 10 de diciembre de 2021 hasta el día 10 de diciembre de 2022. 

Art. 34.0) Regístrese, publíquese y archívese.

Dada en la Sala de Sesiones del CONCEJO MUNICIPAL de RAFAELA, a los siete 

días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés ________ _ 

11 °) ARRÍO DE LA BANDERA NACIONAL: Concejal CARLA 801D1 

El Presidente de! Concejo Municipal LISANDRO MÁRSICO, expresa bueno siendo 

las veintiuna treinta y cinco, damos por finalizada esta sesión. Nos encontramos 

seriares concej�les, el lunes a las ·ocho y treinta, en Comisión. Gracias a todos. 

· Buenas noches·.






